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3EDITORIALE DEL SINDACO

Cittadini
protagonisti del 
cambiamento
Cari concittadine e concittadini,
arriviamo nelle vostre case con questo primo numero del gior-
nalino comunale, uno strumento di informazione ma, prima 
ancora, di condivisione. 
Ci tenevo a raggiungervi in prossimità del Natale per porge-
re a ognuno di voi e alle vostre famiglie gli auguri per una 
festa che, anche se doverosamente segnata da essenzialità e 
sobrietà, dobbiamo fare in modo che non perda la magia, lo 
stupore e il calore che da sempre reca con sé. Facciamolo per i 
bambini, che hanno l’obbligo di continuare a sognare, ma fac-
ciamolo anche per noi. Oggi la nostra grande responsabilità 
è avere fiducia, alzare lo sguardo in avanti, costruire un’ostina-
ta solidarietà.

Ho pensato spesso, in 
questi mesi difficili che 
hanno segnato dura-
mente anche il nostro 
paese, alle prove mol-
to più dure, come la 
fame o la guerra, che i 
nostri nonni e padri si 
sono trovati ad affron-
tare per mesi e spesso 
per lunghi anni. Eppu-
re non si sono mai dati 
per vinti, hanno creduto 
caparbiamente nel fu-
turo, si sono rimboccati 
le maniche, nonostan-
te la fatica, le ferite, le 
privazioni. Di più, nei 

momenti di difficoltà, hanno fatto qualcosa di semplice e, 
allo stesso tempo, straordinario: si sono stretti l’un l’altro, 
sostenendosi a vicenda quando qualcuno era in difficoltà. 
Mai si sono girati dall’altra parte, mai hanno chiuso la porta, 
mai hanno tenuto ciò che avevano tutto per sé. Questa mo-
dalità è di una forza e di una attualità potenti. Ed è l’unica, 

a mio avviso, su cui costruire, ancora oggi, un paese dalle fon-
damenta solide e una comunità solidale nei fatti e non a parole 
spesso affidate all’uso improprio di uno strumento, invece utile 
e importante se ben utilizzato, come i social.
Grazie, allora, a ciascuno di voi per quanto fatto, in vari 
modi, a vario titolo e in diversi ruoli, nello stare a fianco di 
chi ha più bisogno, nel sostenere chi è più fragile, nel dare 
una mano anche solo portando la spesa al vicino di casa anzia-
no o regalando dei colori o un pallone a un bambino che abita 
nel vostro condominio.
Credo che il nostro paese sia pieno di risorse, di talento, di 
comunità. È questa la San Giorgio in Bosco dalla quale dob-
biamo ripartire e sulla quale dobbiamo investire. Condivi-
sione e partecipazione sono, del resto, i valori che ispirano que-
sta amministrazione comunale e, in particolare, il mio modo di 
intendere il governo di un ente locale. Grazie per la fiducia 
che mi avete accordato: farò in modo di non deluderla.
La responsabilità delle scelte spetta, ovviamente, a chi am-
ministra, ma qualsiasi scelta, perché sia davvero illuminata, 
deve racchiudere in sé il pensiero di tanti e non di uno solo, 
non va calata dall’alto, ma deve arrivare dal basso. Perché non 
siamo noi, ma voi i protagonisti del cambiamento. Sono i citta-
dini la parte attiva di qualsiasi azione politica e amministrativa.
Conosco, in verità, un solo modo per mettere in pratica tutto 
questo e si chiama partecipazione, condivisione, dialogo. Mi 
piacerebbe, allora, che quello stesso testimone che abbiamo 
raccolto dai nostri padri potesse, un giorno, passare ai cittadi-
ni sangiorgesi che verranno, in una sorta di staffetta in grado 
di farci fare un scatto in avanti, cambiando il passo al paese.

Buon Natale e Felice 2021 a tutti voi e alle vostre famiglie
da parte di tutta l’amministrazione comunale

       Il vostro Sindaco
      Nicola Pettenuzzo

Sindaco
Nicola Pettenuzzo
50 anni

Politiche sociali e Sanità, 
Lavoro e occupazione, 
Politiche giovanili
e anziani, Lavori pubblici, 
Polizia Locali
e altre materie non delegate 
espressamente agli assessori

Sindaco Nicola Pettenuzzo  €  790
Vicesindaco Loreta Frison  €  400,84

Assessore Vittorio Trento  €  380,53
Assessore Enrica Zanon  €  263

INDENNITÀ MENSILI  SINDACO E GIUNTA COMUNALE 

Assessore Franzo Ferraro  €  251,42

http://www.scima.it
http://www.omarcarraro.it
http://www.metheos.it
http://www.puliautomatic.it
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Cantieri aperti e attenzione ai più deboli:
la nostra risposta all’emergenza
Lavori Pubblici 2020

Servizi Sociali

MIGLIORAMENTO SISMICO ED EFFICIENTAMENTO ENER-
GETICO DELLA SCUOLA DELL’INFANZIA “ARCOBALENO”  
Si sono conclusi, nel luglio scorso, i lavori di miglioramento 
sismico ed efficientamento energetico realizzati alla scuola 
dell’infanzia “Arcobaleno”, lavori eseguiti dalla ditta Ivo Enzo 
Maroso e diretti dall’architetto Ermanno Zamprogna.
L’investimento a consuntivo è pari a €. 743.453,84 dei quali 
€. 388.570,50 finanziati dal MIUR, €. 79.164,82 finanziati dal 
conto termico e la restante quota di €. 275.718,52 finanziata 
con fondi comunali.
Dal 1 settembre le attività didattiche sono tornate a svol-
gersi negli ambienti ristrutturati e confortevoli di S. Anna 
Morosina.

EFFICIENTAMENTO ENERGETICO DEL PALAZZETTO DELLO 
SPORT DI VIA VIVALDI. 

Ad agosto si sono conclusi i lavori 
di efficientamento energetico del 
Palazzetto dello sport di via Vivaldi 
con la sostituzione dell’illumina-
zione interna, con luci a led, e della 
centrale termica con l’installazione 
di caldaie a condensazione.
I lavori sono stati eseguiti dalla dit-
ta Gaetano Paolin SpA di Padova e 
hanno comportato una spesa com-
plessiva di €. 115.452,00 finanziati 
per € 70.000,00 con un contributo 
Statale di cui alla Legge 58/2019 
(Decreto Crescita).
EFFICIENTAMENTO ENERGETICO 
CENTRALE TERMICA DELLA SCUO-
LA DANTE ALIGHIERI
Sono stati consegnati in data 13 no-
vembre i lavori di efficientamento 

energetico centrale 
termica della scuola 
“Dante Alighieri” alla 
ditta Giorgio Masche-
ra di Pianiga (VE).
L’intervento proget-
tato sarà diretto dallo 
studio AS Ingegneria 
di Feltre (BL) e com-
porterà la sostituzione 

delle due attuali caldaie con nuove a condensazione ed una ri-
strutturazione dell’intera centrale termica a servizio del plesso 
scolastico e dell’adiacente Villa Anselmi. L’importo dei lavori è 
stimato in €. 70.000,00 ed è interamente finanziato con contri-
buto statale.

EFFICIENTAMENTO IMPIANTI DI PUBBLICA ILLUMINAZIONE
Sono in corso, e si concluderanno nei primi mesi del 2021, i lavo-
ri di efficientamento energetico degli impianti di illuminazione 
pubblica.
I lavori affidati alla ditta GSM Impianti SpA di Isola di Liri (FR) 
comportano una spesa di €. 150.000,00 dei quali €. 49.500,00 
finanziati dalla Regione del Veneto; i lavori saranno diretti dallo 
Studio SINPRO Ambiente srl di Vigonovo (VE).
Al termine dell’intervento verranno sostituite 164 lampade a 
scarica con apparecchi a led; tra le zone interessate dai lavori 
alcune lottizzazioni residenziali, via Dante e la Piazza Manzoni.

ASFALTATURE STRADALI
È stato realizzato, durante lo scorso settembre, un intervento di 
asfaltatura di un tratto di via Sega ammalorato. L’opera di manu-
tenzione ha comportato una spesa di €. 12.865,00. Sono già state 
stanziate risorse per € 35.250,00 per l’esecuzione, nella primavera 
2021, di altri interventi di rifacimento dei tratti stradali più dan-
neggiati. Altri fondi per € 40.000,00 sono state previsti per l’asfal-
tatura ex novo di strade bianche comunali.

LAVORI DI ADATTAMENTO DEGLI 
EDIFICI SCOLASTICI ALLE DISPOSI-
ZIONI MIUR ANTI COVID19
Durante il periodo estivo l’amministra-
zione ha provveduto ad adattare tutti i 
plessi scolastici alle normative emana-
te dal MIUR per consentire la riapertura delle scuole a settembre 
in sicurezza e secondo le disposizioni anti Covid-19.
Sono stati posti in essere interventi ed eseguite forniture per 
un investimento di € 53.943,46 finanziato per € 28.000,00 da un 
contributo PON e la restante quota con risorse dell’Ente.
Tra gli interventi eseguiti, la sistemazione dei giardini, la fornitu-
ra di rampe per disabili, l’acquisto di arredi scolastici.

INTERVENTI DI MODERAZIONE DEL TRAFFICO
Sono stati eseguiti alcuni interventi di moderazione del traffico 
laddove il Comando Polizia Locale ha ravvisato la necessità di in-
tervenire per la ridurre la velocità come nel caso di via Bolzonella, 
via Terraglione, via Esenti, Via Montegrappa e dove occorreva li-
mitarne l’accesso a mezzi pesanti come in via Ronco e via Giotto.
Per la realizzazione di dissuasori verticali, dossi e relativa segnale-
tica stradale l’amministrazione comunale ha investito €. 22.995,00.

Un ambito che, più di altri, mette in rete il Comune con i 
soggetti che, a vario titolo, si occupano di bisogni e ne-
cessità delle persone. Un impegno comune che ci fa capi-
re come nessuno sia da solo proprio perché le istituzioni, 
per prime, condividono risorse e progetti.

CONTRIBUTI:

  CONTRIBUTI ASSISTENZIALI    erogati 10000
  BUONI LIBRI  25 domande     erogati    5000
  BUONI SPESA COVID 113 domande      erogati 42000
  CONTRIBUTI SOA (sostegno all’abitare)        “    2800
  CONTIBUTI PE (povertà educativa)         ”    2200
  FONDO EMERGENZA           “    2850
  (destinato all’emergenza Covid per il lavoro)

DESCRIZIONE STANZIATO IMPEGNATO

SPESA PER PROGETTI SOCIALI 30.000,00 28.160,41

SPESE PER INTERVENTI A FAVORE 46.000,00 34.812,73
DI PERSONE ANZIANE
E/O INDIGENTI

SPESE PER INSERIMENTO IN 12.468,00 9.800,00
STRUTTURE ASSISTENZIALI

CONTRIBUTO ALL’AZIENDA U.L.S.S. 226.000,00 209.518,89
PER I SERVIZI SOCIALI
E PER ALTRI SERVIZI

PROGETTI:
IO CI STO? AFFARE FATICA
Realizzato durante l’estate ha coinvolto 30 ragazzi, seguiti da tutor 
ed handman che li hanno istruiti in vari lavori, eseguiti in parchi, 
scuole ed edifici pubblici. (Coop Carovana).
FLIC
È un co-progetto di orientamento precoce attraverso lo sviluppo 
delle competenze che accompagneranno bambini/e dalla 5° pri-
maria alla 3° secondaria nella scelte per il futuro. (Coop. Carovana 
e Jonathan).
PIPPI 7
Promuove una cultura amica dei diritti dei bambini e delle fami-
glie, individuando buone prassi per rendere gli ambienti di vita di 
bambini e adulti ricchi di buone relazioni e generativi. 
TA.TA.TU. 
Forma operatori certificati, per rispondere a genitori che cercano 
persone affidabili destinate a offrire servizi di babysitting e aiuto 
compiti. (Coop. Jonathan). A breve sul sito del Comune l’Albo co-
munale BABY SITTER.                             
SPORTELLO FAMIGLIA
Servizio di consulenza su: lavoro, economia domestica, genitoria-
lità, violenza domestica, sostegno psicologico. Attivo ogni 2° gio-
vedì del mese nell’ufficio dell’assistente sociale. Equipe Principa-
le: dott.sse Dafne Reato(psicologa), Antonella Dorio (ass. sociale), 
Marta Tosetto (educatrice), Nadia Dalla Costa (esperta in politiche 
di genere). Professionisti pro-bono: Avvocato penalista, Avvoca-
to civilista, Mediatrice Familiare, Mediatrice culturale linguistica, 
Consulente del lavoro, Sindacalista, Esperta in mobilità europea e 
scambi giovanili. Ci sono stati 27 accessi. (Coop Jonathan).
FAMIGLIE IN RETE
Da qualche anno è attivo il Gruppo di famiglie formate per l’acco-
glienza di minori a supporto di situazioni di fragilità. Con la super-
visione degli operatori ULSS6, rispondiamo ai bisogni di minori in 
condizioni marginalità.
DA UN SAPERE PASSATO AD UN SAPERE FUTURO
È rivolto ai giovani per la riscoperta dei vecchi mestieri. Un im-
portante scambio intergenerazionale grazie al quale i giovani 
imparano vecchi lavori che possono essere opportunità per il 
futuro. 
LABORATORI DELLA CREATIVITÀ
Coinvolgono 17 comuni. L’ho seguito con il supporto del referen-
te Sara Campagnaro. Obiettivo: consentire a giovani dai 15 ai 29 
anni di seguire corsi (7) dedicati a vari temi, dall’elaborazione di 
video all’ambiente al riuso creativo. (Coop Jonathan e La Esse).

http://www.saordelmar.it
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Il nostro motto: niente tagli
e servizi di qualità
Scuola, il futuro del nostro paese
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Assessore
Vicesindaco

Loretta Frison
51 anni

Bilancio
e Scuola

Il bilancio per il 2020 è stato elaborato con grandi difficoltà, 
pur con la certezza di aver incassato dopo quattro anni il con-
tributo MIUR per il miglioramento sismico delle scuole Dante 
Alighieri e Giovanni XXIII, si sono riscontrate diverse proble-
matiche: la normativa vigente ha imposto all’Amministra-
zione Comunale il “congelamento” di circa 260.000 euro a 
tutela dei crediti di dubbia esigibilità, somma importante, 
paragonabile al costo di un’opera pubblica. 
A questo va aggiunta da un lato la diminuzione del trasferi-
mento da parte della Regione Veneto per l’emungimento 
dell’acqua Vera dai 250.000 euro degli anni scorsi ad 80.000 
per l’anno corrente, dall’altro l’aumento pro capite della 
quota ULSS, che porta ad un 
aumento di spesa che va da 
190.000 euro per arrivare nel 
2020 ad 215.000 euro. 
La maggioranza ha deciso di 
non abbassare lo standard 
qualitativo dei servizi ero-
gati alla cittadinanza in tutti 
i settori e pertanto di NON 
tagliare i servizi.
Sono stati riconfermati i 
contributi, quali i 25.000 euro al POTF i 90.000 euro alla 
scuola paritaria, contributi per i centri estivi, il manteni-
mento del trasporti scolastici, i contributi alle associazio-
ni, questo a scapito della realizzazione di nuove infrastrutture 
ovvero post datando la realizzazione delle opere pubbliche 
previste nel nostro programma elettorale. 
È rimasto a bilancio, l’intervento per efficientamento 
energetico della pubblica illuminazione, la manutenzio-
ne straordinaria della centrale termica della scuola Dante 
Alighieri e il completamento del miglioramento sismico 
della scuola Arcobaleno.
A malincuore quindi abbiamo dovuto anche mettere mano 

all’addizionale Irpef comunale rimasta bloccata dall’anno 
2001, adeguandola alle aliquote applicate già da tempo 
da Comuni a noi limitrofi e come già più volte suggerito 
anche dal gruppo di minoranza in passato. Pertanto, è sta-
to scelto di adottare un’addizionale Irpef a scaglioni proteg-
gendo le fasce con redditi al di sotto dei 10.000 euro; da una 
stima effettuata dall’Ufficio ragioneria comunale l’aumento 
incide mediamente da 1 a 3 euro a busta paga.
Questa decisione  ha visto un incremento delle entrate fi-
scali di circa 145.000 euro ovvero dagli attuali 325.000 
euro ai previsti 470.000 nel 2020.  Le due azioni, stralcio 
delle opere pubbliche dal piano degli investimenti del trien-

nio e aumento dell’Irpef, ha 
consentito la chiusura del 
bilancio a pareggio.
Lo scenario  dell’emergen-
za epidemiologica da Co-
vid19 che ha coinvolto 
l’intera nazione, ha inciso 
inevitabilmente sul bi-
lancio 2020, mettendo in 
discussione le entrate pre-
viste originariamente oltre 

a maggiori spese che il Comune ha dovuto effettuare per far 
fronte all’emergenza, adeguamenti alle scuole, aiuti ai più de-
boli, sanificazioni, spese di protezione civile.
A tal riguardo si è intervenuti nel rivedere i nostri obietti-
vi e le priorità, oltre che cautelare il bilancio vigente ac-
cantonando l’avanzo di amministrazione per una somma 
pari a 207.000 euro e conseguire così risparmi nella gestione 
corrente.
Ora ci dedicheremo a mettere in cantiere il bilancio 2021, 
guardando al futuro con fiducia e tenendo presente che ogni 
numero, anche il più piccolo, racchiude il nostro impegno 
nella costruzione del bene comune.

BILANCIO / SCUOLA BILANCIO / SCUOLA SAN GIORGIO IN BOSCO

SCUOLA E ISTRUZIONE, IMPEGNO E INVESTIMENTI

Fin dal suo insediamento l’amministrazione comunale ha 
ritenuto fondamentale il valore dell’istruzione scolastica, 
ponendo la massima attenzione sia al profilo formativo che 
all’edilizia scolastica. Per questo ogni anno stanzia cospicue 
risorse per le attività comprese nel PTOF con particolare at-
tenzione per quelle che possano interagire con il territorio.
Ci siamo impegnati nel settore educativo per supportare, 
prevenire e contrastare situazioni di difficoltà e disagio, inclu-
dendo nelle nostre attività gli studenti che da tre anni, anche 
tramite il CCR, collaborano con l’amministrazione, e anche 
genitori ed educatori tramite serate di formazione.

Incontri che hanno avuto ottimi riscontri, come quello del dot-
tor Milani psicologo e formatore, su “Comunicare senza ferire”. 
Temi come la comprensione di cosa provocano nel cervello 
TV e social media, le responsabilità penali connesse ai rischi 
della rete restano come proposta per un prossimo futuro. 
Da ricordare: la collaborazione dei ragazzi della scuola secon-
daria di I grado per la realizzazione del presepe allestito ogni 
anno nel giardino di Villa Bembo, Sede Municipale; la visita, 
ogni 27 gennaio, degli studenti delle classi III della scuola se-
condaria di I grado al Museo dell’Internamento di Terranegra-
Padova; la testimonianza della Fagarazzi sull’atrocità delle foibe.

Ci siamo impegnati per 
aiutare studenti e ge-
nitori predisponendo, 
in collaborazione con 
la parrocchia di San 
Giorgio Martire, i cen-
tri estivi da giugno ad 
agosto e anche a set-
tembre dell’attività di 
aiuto compiti.

A causa della pandemia ci siamo ingegnati con nuove e diverse 
attività per restare vicini a studenti e famiglie; tra queste “Scatti 
di questi giorni”: abbiamo chiesto agli studenti di raccontarci, 
con l’invio di un dise-
gno o un lavoro, del 
loro nuovo modo di 
fare scuola con la di-
dattica a distanza.

Del periodo che 
stiamo vivendo, ab-
biamo parlato, an-
che durante i saluti 
finali ai ragazzi della 
scuola dell’infan-
zia, quinta elemen-
tare e terza media, organizzati nel giugno scorso, il tutto ac-
compagnato dai nostri migliori auguri e un piccolo pensiero. 

Scuola, famiglia e senso di comunità al centro del week-end 
“Famiglia in festa”, momento ludico-ricreativo, con giochi 
e animazioni; celebrazione della Giornata contro la violenza 
sulle donne con un minuto di silenzio e consegna di gerbere 
rosse alle studentesse.

All’inizio del nuovo anno scolastico 2020-2021 abbiamo or-
ganizzato con genitori, docenti e la dirigente scolastica alcu-
ni incontri per illustrare il “Piano Scuola” con regole, spazi e 
modalità per la riapertura dei plessi in sicurezza. Confermati i 
servizi complementari di pre e post accoglienza e il trasporto 
scolastico.

Abbiamo festeggiato i traguardi dei nostri studenti con l’or-
ganizzazione, a ottobre, di una serata in onore dei più me-
ritevoli a cui sono state conferite le borse di studio, che 
quest’anno, grazie a un nostro concittadino, Gabriele Stocco, 
hanno potuto avvalersi di un premio ancora maggiore. Sono 
state consegnate nei giorni scorsi, le borracce in collabora-
zione con l’assessorato all’Ambiente nell’ambito del progetto 
per la riduzione della plastica.  

Ci auguriamo in futuro di poter riprendere con le attività ini-
ziate e sviluppare altri progetti sulle tematiche di attualità. 

http://www.mbcoperturegroup.it
http://www.ecomb.it
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- Consulenza Aziendale e Fiscale
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Sport, Attività produttive e Commercio,
Protezione Civile:
motore del nostro territorio

Assessore
Vittorio Trento

60 anni

Sport,
attività produttive

e commercio,
Protezione Civile

Tre le deleghe affidatemi 
dal sindaco all’indomani 
della elezione alla guida 
del Comune: Commer-
cio e Attività produttive, 
Sport e Protezione Civile. 
Anche se differenti c’è un 
unico filo conduttore che 
le lega e le contraddistin-
gue: tutte e tre rappresen-
tano una grande risorsa 
per il nostro paese. Una 
ricchezza per l’intera comunità che ogni amministrazione ha 
il compito di considerare, sostenere, valorizzare.

Protezione Civile
È un ambito che conosco bene visto che da questo mondo 
provengo e sono stato impegnato in prima persona come co-
ordinatore, carica dalla quale mi sono dimesso appena eletto.

Ho passato il testimone ad Alberto Giacchelle, attualmente 
alla guida del Gruppo di San Giorgio in Bosco in quanto elet-
to, dallo stesso gruppo comunale, come nuovo coordinato-
re. I numerosi volontari hanno continuato a essere operativi 
proseguendo, anche durante il periodo di restrizioni seguen-
do le norme previste, la fase formativa e addestrativa con 
riunioni mensili ed esercitazioni sul territorio.
La Protezione Civile, nei mesi del lockdown, ha consegnato 
19.000 mascherine assieme ai volontari della Croce Rossa 
Italiana-distaccamento di Cittadella per un totale di 1384 
ore di servizio, compresi gli avvisi alla cittadinanza dati dalla 
voce del sindaco ed effettuati grazie al nostro pulmino che ha 
girato tutto il paese.

Attualmente sono 22 i componen-
ti del Gruppo. Tra loro cinque nuovi 
volontari hanno conseguito gli at-
testati del corso base e sicurez-
za e altri tre appena la situazione 
di emergenza sanitaria lo renderà 
possibile.
Abbiamo voluto esprimere uffi-
cialmente la nostra gratitudine e 
riconoscenza consegnando gli at-
testati della Provincia a tutto il 
gruppo “per l’efficienza e la pro-

fessionalità profuse durante tutta l’emergenza sanitaria 
e il lockdown”. 

È stato, inoltre, attivato un nuovo ponte radio che permette-
rà di avere una copertura totale sul territorio e una maggiore 
e migliore ricezione e performance per quanto riguarda l’in-
tera nuova rete radio comunale.

Attività produttive e commercio
Le nostre attività sono state impegnate, e lo sono tuttora, nel 
cercare di rispondere alle tante necessità, in particolare delle 
persone più fragili, conseguenti all’emergenza epidemiologi-
ca in atto.
Nei mesi di lockdown il Comune, con la collaborazione dei 
negozianti locali, ha organizzato un servizio gratuito di 
consegna a domicilio di spesa, beni di prima necessità 
e farmaci. È stato, inoltre, garantito il servizio di “Spesa a 
domicilio” per anziani ed ammalati con il supporto della 
Protezione Civile.
A seguito dell’ordinanza del Capo del Dipartimento della Pro-
tezione Civile n.658 del 30 marzo 2020, sono stati consegnati 
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ai cittadini in situazione di difficoltà buoni spesa per l’acqui-
sto di generi alimentari e prodotti di prima necessità e per 
l’igiene personale, farmaci e prodotti per l’igiene della casa. 
Sono stati distribuiti buoni spesa per 42.000,00 euro. La 
consegna è stata eseguita dalla Protezione Civile alla quale 
va un grandissimo ringraziamento.

L’amministrazione 
comunale ha coin-
volto tutte le atti-
vità commerciali, 
comprese farmacia 
e parafarmacia, in-
serendoli nell’elenco  
degli esercizi presso 
i quali era possibile 
utilizzare spendere i 
buoni spesa. 
Siamo in stretto 
contatto, tramite 
tutti gli strumenti 
tecnologici a no-
stra disposizione 
e non solo, con 
tutte le nostre re-
altà economiche 
produttive sia per 
comunicazioni e 
informazioni su cui 
confrontarci, di volta 

in volta, in seguito ai nuovi Dpcm, ma anche per parlare di 
progetti, iniziative, ripresa.
Stiamo portando avanti un’importante iniziativa mediante 
canali  informatici e locandine affinché si prediliga la spesa 
locale per sostenere tutte le realtà economiche produttive 
viste  le continue limitazioni causate da questa emergenza 
epidemiologica.

Sport
No Bullismo – Abbiamo promosso una serata su questo tema 
purtroppo di attualità parlando anche delle “relazioni prevari-
canti in ambito sportivo”. L’iniziativa si colloca all’interno di un 
bando regionale rivolto agli allenatori, dirigenti e personale tec-
nico e non delle associazioni sportive svolto dalla Cooperativa 
Jonathan. Due le serate che si sono svolte in sala consiliare.
Alimentazione e giovani atleti - Un altro interessante incontro 
è stato quello organizzato dal Calcio San Giorgio sul tema dell’a-
limentazione per i ragazzi dai 
6 ai 18 anni, fascia di età alla 
quale la società è molto at-
tenta vista la presenza delle 
squadre giovanili. Ci si è sof-
fermati sull’importanza di 
un’alimentazione sana e cor-
retta, su cosa dovrebbe mangiare un atleta e sulle associazioni 
tra i vari cibi.
Pantani “Il Pirata” - “E tu te lo ricordi Marco?” è il titolo dello 
spettacolo teatrale, messo in scena nella sala teatro di San Gior-
gio in Bosco con il patrocinio del Comune: un’analisi-storico 
giudiziaria della leggenda di Marco Pantani. Quel momento e 
quella serata hanno avuto un seguito: ai genitori di Marco, Pa-
olo e Tonina e alla Fon-
dazione Marco Pantani, 
ho consegnato perso-
nalmente la somma di 
1.000 € raccolti durante 
la serata. Sarà destinata 
a progetti che la Fon-
dazione promuove a 
sostegno delle persone 
e delle famiglie in diffi-
coltà. Dopo la morte di 
Marco, Paolo e Tonina 
vennero a conoscenza 
che il figlio, ogni anno, 
donava ingenti som-
me di denaro ad enti 
preposti all’accoglienza e alla cura delle persone con problemi 
mentali, motori o economici, ma soprattutto ai bambini. 
Tariffe – Dopo dieci anni siamo stati costretti ad aggiornare le 
tariffe per l’utilizzo di palestre e sale polifunzionali a carico delle 
associazioni sportive e dilettantistiche, culturali, sociali onlus, 
per colmare parzialmente il divario tra costi di gestione delle 
strutture e le entrate tariffarie.
Si è, pertanto, optato per una tariffa oraria uguale per tutte le 
associazioni, diversificata per ogni struttura, con alcune age-
volazioni per particolari utilizzi quali ad esempio le attività con 
disabili.
Palazzetto dello sport – Si è provveduto a sostituire la caldaia 
e a potenziare l’impianto di illuminazione del Palazzetto dello 
sport. Il contributo statale è stato di 70 mila euro a fronte di una 
spesa complessiva di 115.452,00 euro.
Annullate, causa covid, due importanti iniziative: la Festa dello 
Sport e la prima Marcia non competitiva dell’acqua. Di sicu-
ro saranno tra i primi eventi a essere organizzati appena sarà 
possibile.

http://www.eddihouse.net
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Cultura, cuore
pulsante della
comunità

Biblioteca,
laboratorio di cultura

Assessore
Enrica Zanon

47 anni

Cultura,
Pari Opportunità, 

Rapporti con le Asso-
ciazioni, Formazione

Cosa significa promuovere cultura? Creare opportunità per 
stare insieme e sperimentare diverse visioni del mondo 
per formulare la propria. Con questo spirito da giugno 2019 
mi sono accostata a questo assessorato che si occupa, nelle sue 
sfumature, della persona a 360 gradi, spaziando dal tempo li-
bero al volontariato alla tutela dei diritti e alla valorizzazione di 
ciascuno. È stato chiaro da subito che l’operazione non poteva 
(e non voleva) essere solitaria, ma doveva articolarsi in un in-
treccio di “energie”, con gli altri assessorati, con il gruppo, 
con le associazioni, con le diverse realtà del territorio e con 
la Biblioteca, in una parola, con la Comunità!
Le relazioni con varie reti nel territorio ci consentono di par-
tecipare a bandi per sostenere le iniziative culturali.
L’emergenza Covid-19 ha cambiato tutti programmi: abbia-
mo trovato tanti modi per stare uniti a distanza, ma il deside-
rio di stare insieme si è tradotto quest’estate in Fuori Onda 
nel centro e nelle frazioni: fondamentale la collaborazio-
ne con la Proloco e con i volontari che hanno messo a di-
sposizione il loro tempo e la loro passione.
In piena emergenza sono nati con l’assessorato al sociale e 
Caritas i punti ascolto telefonici che ora sono diventati 
Spazio Ri-esco!
Le pari opportunità si intrecciano con il sociale, per affrontare 
disagi materiali e non solo, contro discriminazioni e violenze, per 
un modo più umano.
Nonostante il Covid, tante le opportunità del 2019-2020.

PRIME EDIZIONI 30 agosto 2019, Festa di fine estate in vil-
la: arte, storia, musica e una comunità insieme; 22 dicembre 
2019 Mercatino di Natale.

INSIEME IN ALLEGRIA con i giovani, per i giovani! febbra-
io Carnevale con ACR, Proloco e gruppo bandistico; agosto 
IN-TENDIAMOCI attività ACR con proloco & altre associazioni: 
esperienza indimenticabile!

TEATRO PER RAGAZZI otto-
bre 2019 Raccontami una sto-
ria R Pagliaroto; gennaio 2020 
Che paura che mi fa (Terra 
Crea); luglio La storia di Pinoc-
chio e Dumbo (Febo Teatro); 
ottobre Per questo mi chiamo 
Giovanni Barabao Teatro.

TEATRO novembre Cyranò De Bergerac Teatro Da Ponte; febbra-
io La signorina Julie (Teatro Bresci); luglio: Moby Dick Teatro Da 
Ponte; Borsellino (G. Rossetto) in quartiere Borsellino;  agosto: La 
scelta (Compagnia della bicicletta); Opparcarità Teatro dei Curio-
si (Paviola).

CULTURA INSIEME
Cinema all’aperto 2019 Gli Incredibili e Dumbo; Libro in mostra di-
cembre 2019; nov 2019 Poeta pallaro con ass. Erika: Insieme per 
sempre Albo illustrato (F. Tessaro); Area 51 (M.Cristina Benetti); 
giugno-luglio Storie sul cuscino; agosto Uscimmo a riveder le stelle 
con AUSER; settembre: Prigioni (R Sorgato); s Cammini in Europa 
(Don Paolo Asolan).

MUSICA
Estate 2019 Invito all’ascolto e tutti all’Opera – in collaborazione 
con Proloco e Artemus (Arena di Verona e Torre del Lago); di-
cembre 2019 Concerto gruppo bandistico; dicembre 2019 Il pia-
nista fuori posto-accensione 
dell’albero; 22 dicembre 
Concerto Gospel; gennaio 
Musicamica (M. Marzaro); 
luglio European and Ameri-
can sound R Ruffato e G Sab-
badin (Artemus) (Paviola); 

La nostra Biblioteca comunale prosegue la sua attività nel rispetto 
delle norme anti-covid stabilite dai recenti Dpcm. Sono operativi i 
servizi di prenotazione e ritiro libri oltre alla restituzione. Durante gli 
orari di “apertura” troverete sempre qualcuno sia per i servizi di ritiro 
e consegna che al telefono. A rispondervi e a darvi consigli ci sono 
Antonella Cappellaro, la responsabile della Biblioteca, e Sandy 
Cavinato, volontaria del Servizio Civile.
Dal 2019 la gestione della Biblioteca è stata affidata alla Cooperativa 
“Noi” di Carmignano di Brenta con grande esperienza nella promo-
zione della lettura, per tutte le età e tutti i gusti con iniziative che 
ora si sono spostate anche sul web. La Biblioteca lavora in sinergia 
con l’Amministrazione comunale e in particolare con l’assessorato 
alla cultura con cui concorda iniziative e attività, in continuità con 
quanto organizzato in precedenza, come la “Mostra del libro” (di-
cembre 2019) che ha avuto grande successo di pubblico o le letture 
animate (una al mese), i laboratori per i più piccoli,  gli incontri 
con l’autore e tanto altro.
Attualmente la Biblioteca sta promuovendo i servizi Opac, Mlol 
(prenotazioni, prestiti ecc,)  e letture in Facebook grazie a volonta-
ri, il prestito da asporto o “take away” e la consegna a domicilio 
(in programma a breve). L’Amm. comunale, di recente, ha ricevu-
to un contributo di € 5.000 per l’acquisto di libri e la Biblioteca ha 
provveduto subito all’ordine, scegliendo titoli e volumi libri ad alta 
leggibilità e testi in lingua inglese, aumentando e innovando consi-
derevolmente il patrimonio librario. Grazie a Simone Levantesi e 
Chiara Brocca, volontari per la promozione della lettura in Bi-
blioteca! A Francesca Rossato e a Tiziano Capovilla volontari per 
il supporto alla Biblioteca e per la distribuzione volantini.

  ORARI     TELEFONO
  dal lunedì al venerdì:  15.00-19.00  049/9453261
  venerdì e sabato:             9.00-12.30

Potete essere sempre aggiornati su novità, eventi, iniziative consul-
tando la pagina Facebook (Biblioteca comunale San Giorgio in Bosco): 
https://www.facebook.com/Biblioteca-Comunale-San-Giorgio-in-
Bosco-114323399977573/?view_public_for=114323399977573.

In sala Oriana Fallaci, davanti al quadro nato dall’idea 
di Federica Poppi “L’Amore cura, non distrugge”, tut-
te le donne del Consiglio comunale il 25 novembre si 
sono ritrovate per dire insieme “No alla violenza”, impe-
gnandosi ad abbattere stereotipi o false giustificazioni 
che spesso alimentano la violenza stessa. Le riflessioni 
lette dalle consigliere e la spiegazione dell’opera da 
parte dell’artista sono confluite in un documento con-
diviso da tutto il Consiglio comunale.

Per tutte le donne
Per chi non ha più voce
Per chi non riesce ad avere voce
Noi diciamo insieme NO
NO all’amore che distrugge
SÌ all’Amore che cura

Tutti i giovedì ore 18: Diretta Facebook dalla Biblioteca 
Letture e laboratori  -  Dicembre 3 La letterina di Natale 
- 10 Storie di sogni e desideri - 17 Regali, neve e altre cose sul Natale

Classic and modern sound Ensemble Artemus (Lobia); agosto 
Wanagana Band - Musica anni 80; settembre Non solo Blues In-
contro (Sant’Anna Morosina).

CERIMONIE DEL RICORDO
4 novembre 2019 Commemorazione in piazza e ricordo ufficiale 
dell’ultimo reduce, Ezio Cauzzo; 27 gennaio Shoah – testi, musica, 
immagini per non dimenticare (Vitamina C); 9 febbraio Foibe: il 

Ricordo (Teatro Bre-
sci); 25 aprile per le 
vittime del Covid ; 29 
aprile – Cinque sin-
daci e un video per 
ricordare; 2 giugno 
commemorazione 
#video; 4 novembre 
diretta FB #video.

CONTRO LA VIOLENZA SULLE DONNE
12 ottobre 2019 Una panchina rossa per dire NO con Auser e 
F. Santinello; 25 novembre 2019 Ti do i miei occhi – Cineforum 
-Gruppo R-Casa Viola; 25 novembre Le donne del Consiglio co-
munale per un No alla violenza (#video); 27 novembre esclusi-
va diretta FB LAMOREVIOLENTO Teatro Bresci (Sportello Donna 
Coop Jonathan e Women for Freedom). Prossimamente panchi-
ne rosse nelle frazioni.

BEN-ESSERE
PARIMENTI ACADEMY – ciclo di incontri per il benessere personale– 
riprende a gennaio 2020; SPAZIO RI-ESCO spazio ascolto e incontri 
formativi con CARITAS ed esperte volontarie. Sportello donna ogni 
ultimo giovedì del mese su appuntamento.

IN CANTIERE
Corso Parimenti on line, Conferenze Spazio Riesco on line, Caffè 
letterario, Pubblicazioni su San Giorgio ora e un tempo. Corso Re-
ading Academy, Consigli di lettura per piccini, Aperitivi letterari; 
Di nuovo viva con R. Zanarella. Info su FB Comune San Giorgio in 
Bosco e FB Biblioteca.

Per le donne

http://www.technebiobenessere.it
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tadini assieme alle loro famiglie con gli insegnanti dell’I-
stituto comprensivo, giornata che ha ottenuto un ottimo 
successo sia in termini di adesioni che di pulizia del territorio. 

Per attuare questa bellissima iniziativa sono stati te-
nuti appositi corsi di formazione per cittadini “Eco-
volontari” ai quali esprimo un vivo ringraziamento.

L’amministrazione comunale ha poi, aderito all’ini-
ziativa “Ridiamo il Sorriso alla Pianura Padana” 
promossa dalla Regione Veneto, condividendone il 
valore ecologico e sociale, grazie alla quale sono sta-
te consegnate, tramite il Comune, fino a 10 pianti-
ne per cittadino richiedente, per un totale di ben 
2000 alberelli e arbusti autoctoni. 
   
Ancora, in collaborazione con i Comuni di Carmi-
gnano di Brenta, Tezze sul Brenta e Cartigliano, 
nel corso dell’estate, è stato attuato il progetto di vo-
lontariato “Io ci sto? Affare fatica!” organizzato dalla 
cooperativa Carovana, che ha visto numerosi ragazzi 
rimboccarsi le maniche e raccogliere i rifiuti presenti 
nell’area del lago di Camazzole.
Un’occasione per imparare di più la naturalità dei 
luoghi, l’importanza della risorsa acqua e la valorizza-
zione del Brenta.

AMBIENTEURBANISTICA

Il mio impegno a servizio dell’ambiente 
e del territorio
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RISTORANTE - BAR

ALLA FONTE

Assessore
Franco Ferraro

46 anni

Urbanistica, Edilizia 
privata, Ambiente, 

Rapporti Stato
Regione Provincia
e Unione Europea

Urbanistica
Nel settore dell’urbanistica, mi sono occupato di portare 
a compimento la variante al Piano di Assetto del Terri-
torio prevista dalla legge regionale sul consumo del suolo 
(LR14/2017). Adottata nel mese di giugno, la variante è stata 
definitivamente approvata con la deliberazione del consiglio 
comunale n. 26 del 13.10.2020. Questo adempimento è im-
portantissimo perché libera la possibilità in futuro, non solo 
per questa amministrazione ma anche per quelle che verran-
no, di adottare eventuali varianti al Piano degli Interventi per 
lo sviluppo di nuove aree a servizi e residenziali nel capo-
luogo e nelle frazioni.

Per il nostro Comune – diversamente da altri – la variante 
non ha previsto stralci di previsioni di espansione poiché 
la quantità massima di consumo di suolo assegnato dalla Re-

gione copre – salvandole - le previsioni di espansione del Pia-
no degli Interventi vigente, con un ulteriore residuo di 96.827 
metri quadrati.
      
È stata poi avviata la procedura per le varianti verdi, volte 
a riclassificare come zona agricola i lotti edificabili privati 
su cui i proprietari rinunciano all’edificabilità. A seguito 
della pubblicazione dell’avviso per il 2020, non sono perve-
nute istanze. 

Nel corso dell’anno, molto lavoro è stato svolto per la for-
mazione e adozione della variante al Piano degli Interventi 
finalizzata ad aumentare gli indici di cubatura delle zone 
residenziali, per compensare la perdita di volumetria ge-
nerata dal nuovo Regolamento edilizio (tipo) nazionale.  
Per economicità di spesa, di procedure e termini, questa va-
riante ha ricompreso anche piccole modifiche puntuali e la 
schedatura di altri fabbricati dismessi in zona agricola, per il 
loro possibile riuso in abitazione. 

Abbiamo inteso come Amministrazione, dare particolare at-
tenzione al SUPERBONUS 110%, organizzando un even-
to informativo per tutti cittadini, con relatori altamente 
specializzati sul tema, nell’ottica di mettere a disposizione di 
chiunque fosse interessato le necessarie informazioni tecni-
che, fiscali e finanziarie.  

EDILIZIA PRIVATA 
Nel campo dell’edilizia privata, abbiamo registrato un buon in-
troito di oneri di urbanizzazione (superiore ai 300.000 euro), 
segno che l’attività edilizia nel nostro territorio è stata vivace no-
nostante il periodo di crisi del settore aggravata dal Covid.
Per questi risultati, lo Sportello dell’edilizia è stato efficace 
nel disbrigo delle pratiche e non si sono verificati contenziosi 
legali. 

Ambiente
Per quanto riguarda il 
settore Ambiente sono 
state messe in campo 
diverse azioni. 

Inizialmente si sono 
tenute tre serate for-
mative coordinate 
dall’Amministrazione 
con il supporto di Etra, 
in cui veniva spiegato 
in modo dettagliato il 
corretto conferimento 
dei rifiuti, e i canali cor-
retti da utilizzare per in-
formazioni varie o ritiri 
particolari.
  
Per migliorare la raccolta differenziata dei rifiuti e la puli-
zia del territorio comunale è stata organizzata il 26 gennaio 
2020 la “Giornata ecologica” coinvolgendo i più piccoli cit-

http://www.spaziobagno.it
http://www.marinabrugnaro.com
http://www.mazzonettoweb.it
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Per fare chiarezza…

In questi mesi la giunta è stata chiamata a deliberare su una 
proposta di transazione per chiudere la vertenza F.A.R.O. 
ancora aperta nei confronti di F.N.. La questione FARO ini-
zia nel 1996, quando la Provincia autorizza la società all’e-
missione in atmosfera di un impianto già sotto sequestro. 
Era il 2005 quando il Sindaco Leopoldo Marcologo, assisti-
to dall’avvocato Verzotto, avviò la causa per il risarcimento 
dei danni derivati dall’accumulo di oltre 6.000 tonnellate 
di scorie tossiche nel capannone a Paviola. Il Comune chie-
deva la condanna della ditta F.A.RO. alla rifusione dei costi 
per smaltimento e messa in sicurezza del sito, danni per 
sviamento della funzione e dell’immagine, patrimoniali e 
non patrimoniali, con un percorso legale travagliato, più 
volte interrotto a causa del fallimento di alcune delle ditte 
coinvolte. Il Comune di San Giorgio in Bosco, con il contri-
buto della Regione Veneto (1999-2009), si è impegnato in 
un’importante opera di pulizia del capannone ove F.A.R.O. 
S.r.l. aveva stoccato rifiuti tossici e pericolosi. 

Con la sentenza 607/2017 il Tribunale di Padova condan-
nava F.N. al pagamento di € 1.047.477,88 a rimborso dei 
costi di bonifica (quota parte), € 74.494,10 per danno pa-
trimoniale per sviamento di funzione, € 20.000 per danno 
non patrimoniale, € 5.581,77 per rimborso spese CTU, € 
36.629,52 per spese legali, per un totale di 1.184.183,27. 

Contro la sentenza del Tribunale patavino F.N. ricorreva 
dinanzi alla Corte d’Appello di Venezia che confermava la 

sentenza di I grado integralmente (sentenza n. 5537/2019). 
Rimane a F.N. attualmente il termine per ricorrere in Cassa-
zione avverso la sentenza d’appello.

Riassunta così la vicenda della causa civile attivata dal 
Comune, la proposta transattiva presentata dai legali di 
F.N. (12-05-2020, rinnovata il 24-11-2020) prevede la cor-
responsione a favore del Comune di San Giorgio in Bosco 
della somma a saldo e stralcio di € 1.050.000, da versarsi in 
un’unica soluzione entro il termine di 60 giorni dalla sotto-
scrizione dell’accordo transattivo, con la rinuncia di F.N. ad 
impugnare in Cassazione la sentenza della Corte d’Appello 
di Venezia e l’abbandono a spese compensate dei proce-
dimenti esecutivi pendenti. Va evidenziato che il Comune 
di San Giorgio in Bosco, a seguito di pignoramenti, ha già 
incassato € 217.628,67 (R.G. 2421/2018).

L’Amministrazione, in capo al suo legale rappresentante, 
il Sindaco Nicola Pettenuzzo, ha chiesto subito il parere 
dell’avvocato Verzotto e, in seguito, il parere dell’avvoca-
tura della Regione e del Revisore dei conti.

Per l’avvocato Verzotto (11-06-2020), rilevato che non ci 
sono impedimenti legali alla conclusione della transazio-
ne, per il Comune la rinuncia è legittima se risponde ad 
una effettiva convenienza sia economica sia giuridica, 
legata a un possibile esito del ricorso in Cassazione. 

Convenienza economica: vanno considerate le chances 
di soddisfacimento integrale del credito visto che F.N. non 
possiede beni immobili ma solo partecipazioni in società 
immobiliari; i pignoramenti, con le relative cause in corso, 
implicano tempi di recupero del credito molto lunghi. Al-
tre iniziative di soddisfacimento del credito, previste come 
possibili, non porterebbero in breve e del tutto a un risul-
tato concreto. Il recupero forzoso delle somme dovute 
da F.N. non è immediato, pertanto il parere del legale 
è stato positivo rispetto alla transazione prospettata. 

Profilo giuridico: la valutazione dell’annunciato ricorso in 
Cassazione non può che essere approssimativa riguardo 
all’esito, ma indubbiamente la durata dei giudizi di Cas-
sazione è mediamente di 4-5 anni e, aspettando la defini-
zione del contenzioso, il Comune dovrebbe continuare ad 
accantonare le somme già incassate con il pignoramento, 
stante il rischio comunque di doverle restituire. La firma 
della transazione solleverebbe il Comune di San Gior-
gio in Bosco dalla pendenza del contenzioso, potendo 
usufruire delle somme a disposizione e incassando in 
tempi contenuti ulteriori € 1.050.000 per conto della 
Regione Veneto.

La Regione Veneto il 14-08-2020, tramite l’Avvocatura re-
gionale, rispondeva ritenendo condivisibile e vantaggio-
sa la proposta di transazione formulata dalla controparte, 
considerato quanto ricostruito in ordine alla vicenda e le 
probabilità ridotte di un miglior esito di azioni giudiziali. 
Il Comune ha già chiesto alla Regione – in caso di ac-
coglienza positiva della proposta da parte della stessa 
– di trattenersi dall’importo di € 1.050.000 la somma 
di € 74.494,10 + € 20.000 + 5.581,77 sopra citati, re-
stituendo alla Regione € 949.924,13. Ugualmente ha 
chiesto alla Regione di trattenere le somme ad oggi 
già introitate per pignoramenti presso terzi eseguiti in 
danno a F.N. per un totale di € 217.628,67.

In data 10-11-2020 il Comune acquisiva il parere favo-
revole del Revisore Unico Dr. Levantini.

Con il versamento di € 1.050.000 previsto dalla tran-
sazione, sommato all’importo di € 217.628,67 già in-
cassato dal Comune, la somma che con la transazione 
F.N. si impegna entro 60 gg a saldare ammonta a € 
1.267.628,67.

Il Sindaco, definita l’istruttoria e le rispettive competen-
ze, ha ritenuto di trasmettere per trasparenza e oppor-
tuna riservata conoscenza ai consiglieri comunali in data 
12-11-2020 i seguenti documenti, ricordando le norme 
di riservatezza imposte dalla transazione in atto e dall’i-
struttoria in corso: riepilogo fatti salienti e informazioni 
sulla prospettiva di soluzione; parere legale del Comune, 
dell’Avvocatura regionale, del Revisore Unico; schema di 
deliberazione giuntale e schema di convenzione transatti-
va predisposti dal legale del Comune. In data 24-11-2020 
il consigliere Renato Miatello consegnava con raccoman-
data a mano, adeguatamente protocollata, un riscontro 
alla comunicazione del Sindaco, manifestando la propria 
opinione politica contraria all’adesione alla transazione. In 
data 3 dicembre 2020 la giunta deliberava l’accettazione 
della transazione, propedeutica alla firma della stessa che 
avveniva il 9 dicembre 2020.

A fronte delle strumentalizzazioni politiche relative a que-
sto epilogo della questione F.A.R.O., la ricostruzione qui ri-
portata e suffragata da documenti tutti accessibili tramite 
protocollo chiarisce:

• l’assoluta trasparenza delle operazioni, secondo i tempi 
necessari per tutti i passaggi tecnici opportuni;

• l’accettazione della transazione subordinata al parere 
favorevole della Regione Veneto;

• la convenienza in termini economici e giuridici, suffra-
gata dai pareri acquisiti.

Una simile conclusione è un successo per il recupero 
del credito.

Sentenza 2005 per F.N.
pagamento di 
 € 1.047.477,88  rimborso costi di bonifica (quota parte), 
 €        74.494,10  danno patrimoniale per
          sviamento di funzione, 
 €       20.000,00  danno non patrimoniale, 
 €          5.581,77  spese CTU, 
TOTALE 1.147.553,75
Oltre le spese di lite, interessi, rivalutazioni.

Transazione
€1.050.000 di cui alla Regione € 949.924,13 e € 74.494,10 
+ € 20.000 + 5.581,77 + (€ 100.075,87) al Comune
€ 217.628,67 (introitati con i pignoramenti) al Comune
> Alla Regione € 949.924,13,
> Al Comune € 100.075,87 + 217.628,67
Somma che F.N. deve corrispondere
€ 1.050.000  da versare entro 60 gg.
€ 217.628,67 già introitati dal Comune
Totale 1.267.628,67
Di questa somma € 949.924,13 saranno rimborsati alla
Regione Veneto
€ 317.704,54 resteranno nelle casse del Comune

Conclusioni:

• L’importo che il Comune introita è superiore all’importo 
indicato nella sentenza di I grado (€ 136.705,38);

• Il Comune non ha subito spese di bonifica, in quanto 
tutte finanziate con il prezioso e fondamentale aiuto 
della Regione Veneto;

• Tutti gli altri soggetti responsabili dello stoccaggio abu-
sivo dei rifiuti, citati nella sentenza di I grado, sono falliti 
o comunque privi di capacità economica: nei confronti 
di questi ogni azione di rivalsa sarebbe inutile per il Co-
mune e per la Regione.
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Confrontarsi e
condividere

Rendiamo migliore il 
nostro grande paese!

Progetti per una 
cittadinanza attiva

Al servizio della
comunità

Un anno e mezzo fa, ho accettato la proposta di far parte di una 
squadra di persone che mette i bisogni dei cittadini al pri-
mo posto. “CONFRONTARSI E CONDIVIDERE” Non uno slogan 
ma un assunto per me!
Con la nomina a Presidente del Consiglio comunale svolgo un 
compito   istituzionale, attenendomi ai Regolamenti e garan-
tendo il confronto corretto. Ho tuttavia toccato con mano la 
difficoltà di conciliare esigenze burocratiche con un funzio-
namento veloce della macchina comunale, nell’esclusivo 
interesse dei cittadini del mio Comune. In ogni caso mi sono 
candidata per mettere la mia esperienza professionale e perso-
nale al servizio della comunità, lavorando per il cambiamento e 
per potenziare la partecipazione attiva e responsabile dei citta-
dini alle istituzioni e alla vita della comunità.
Con  il mio gruppo ho collaborato a tutte le iniziative propo-
ste, partecipando in particolare alla definizione degli sportelli 
d’aiuto psicologico, alle iniziative culturali, alla prima edizione 
della festa di fine estate, al rinnovato mercatino di Natale, alla 
mostra del libro e alla promozione del gemellaggio con la Città 
della Speranza, vicino alla sua realizzazione.

In questa mia prima esperienza 
come consigliere comunale rin-
grazio gli uffici comunali per la 
collaborazione e disponibilità 
nei progetti seguiti finora.
Collaboro con l’assessore Ferra-
ro per l’Ambiente, seguo l’ufficio 
stampa assieme all’assessore 
Zanon e alla capogruppo Cam-
pagnaro, impegnandomi nei pro-
getti di innovazione nel Comune.
Ho collaborato al progetto Etra 
“È una buona idea” nella gior-
nata ecologica conclusiva, con 
un’ottima partecipazione. Il gruppo di ecovolontari istituito 
monitora il territorio segnalando rifiuti abbandonati, grande 
problema e un danno per le nostre tasche, visto che i costi di 
pulizia ricadono sulla comunità: Segnaliamo i rifiuti abbando-
nati all’ufficio lavori pubblici o sui nostri canali social. Ab-
bandoniamo le cattive abitudini e non i rifiuti.
Per migliorare la connettività Internet nel territorio comunale, 
con il supporto logistico della Parrocchia, il Comune sta verifi-
cando la fattibilità per la realizzazione di una copertura wifi 
(al momento la fibra ottica stesa da TIM copre solo in parte 
San Giorgio in Bosco). Con Len-Fiber (operatore di fibra ottica) 
è stata coperta anche la zona industriale di Paviola (solo azien-
de) ma serve più tempo per le utenze dei privati. La soluzione, 
nel breve e medio termine, è costituita dal ponte radio, indi-
viduato nel campanile di San Giorgio in Bosco, per coprire 
tutto il comune o almeno una vasta percentuale. Con ripetitori 
conformi alle direttive europee per la sicurezza, l’impatto am-
bientale verrà ridotto al minimo, con antenne installate nella 
torre campanaria. Serviremo così alcuni edifici comunali e 
poi estenderemo il servizio alle utenze domestiche, infor-
mando la cittadinanza nel momento in cui il servizio sarà attivo. 

Lo scorso anno con il mio gruppo ho lavorato al villaggio di 
Natale, un esperimento molto ambizioso nel quale abbiamo 
creduto come squadra, con un risultato sorprendente per la 
magia dell’atmosfera e la partecipazione, esperienza da ripete-
re sicuramente!

La partecipazione nell’amministrazione comunale è un’espe-
rienza importante in cui si possono imparare e conoscere 
molti aspetti tecnici, burocratici e amministrativi, compren-
dendo che, anche in un piccolo paese come il nostro, l’impegno 
comunale richiede tempo e sacrifici. Quando mi sono avvicinata 
alla politica locale, sapevo che alle mie spalle avevo un gruppo 
solido con molta esperienza e questo sostegno è stato fonda-
mentale per inserirmi nel migliore dei modi.
Come referente alle Politiche Giovanili ho l’obiettivo di coglie-
re le proposte per le nuove generazioni, creando occasioni di 
comunità e di cittadinanza attiva, raccogliendo idee e propo-
ste. Con il sindaco (Ass. al sociale), ho seguito il progetto re-
gionale “LibLab-Libera la tua creatività”, coordinato dalla 
Cooperativa Sociale Jonathan, per i giovani (15/29 anni) di 
17 Comuni dell’Alta Padovana. Con i giovani di alcune asso-
ciazioni si sono selezionati i corsi, tramite un sondaggio. Causa 
Covid solo a settembre sono partiti  7 laboratori come S.O.S. 
Ambiente (al quale ho partecipato), fotografia, il fai da te eco-
friendly, il video-making, il web marketing, help lavoro, oc-
casioni di libera espressione su temi vicini alla sensibilità di 

noi giovani. 
Credo che l’uso dei 
social sia fonda-
mentale, soprattut-
to per i più giovani, 
sempre “connessi”, 
per conoscere le 
opportunità offerte 
alla cittadinanza; 
ora in particolare 
consentono di rima-
nere uniti anche se 

distanti, come con “Lontani... ma a Pasqua vicini!”, un esem-
pio di vicinanza e condivisione familiare grazie ai social. 
Per favorire l’aggregazione di tutte le fasce d’età della nostra 
cittadinanza, ad agosto 2019 è nata “Notte di Fine Estate in 
Villa”, per riunire tutta la comunità e apprezzare l’atmosfera ric-
ca di arte e storia di Villa Bembo. Ugualmente il primo Natale 
di questa nuova amministrazione comunale si è circondato 
di novità, con il desiderio di nuove idee per gli anni avvenire.

Come consigliere comunale sono al mio secondo mandato 
come amministratore pubblico. Per me il ruolo di consigliere 
comunale è una forma di servizio verso i cittadini, per con-
tribuire a risolvere problematiche e realizzare aspettative. 
Contribuisco alle attività dell’amministrazione ascoltando le 
esigenze del territorio e in tal senso sono a disposizione; sup-
porto inoltre tutto il mio gruppo, partecipando e sostenendo le 
iniziative promosse. Da agosto sono referente pro tempore 
della Lega San Giorgio, partito che sostiene l’amministra-
zione. Il periodo non è dei migliori e tutto è stato rallentato, ma 
insieme sapremo superare questo momento negativo e ridare 
serenità e fiducia  ai nostri cittadini.

SAN GIORGIO IN BOSCOSAN GIORGIO IN BOSCO
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Nei sogni del CCR 
un paese ancor più 
solidale e verde

Cirillo Menzato dona 
la mostra fotografica 
sul 29 aprile al Comune

“Spazio Ri-esco” un 
aiuto psicologico ai 
tempi del Covid-19

Sono ormai tre anni che presso 
la nostra scuola viene insedia-
to il CCR, voluto e sostenuto 
dall’assessore Frison e dall’Am-
ministrazione comunale, che ha 
trovato tra i collegi della scuola 
secondaria grande approva-
zione.  È un ottimo strumento 
per  favorire  l’idonea crescita 
socio-culturale dei giovani, 
nella piena e naturale consape-
volezza  che concorrere al bene 
collettivo vuol dire interessarsi 
ai problemi della società, impe-
gnarsi con responsabilità ed 
avere rispetto per il bene co-
mune.
Il CCR è costituito da sedici Con-
siglieri, non meno di uno per 
classe, garantendo, per quanto 
possibile, la presenza di un nu-

mero significativo sia di ragazze che di ragazzi ed ha il compito 
di deliberare pareri e proposte principalmente  su: ambien-
te,  salute  (viabilità, educazione stradale);  iniziative ricrea-
tive  (sport, musica, ecc.);  iniziative culturali  (arte, cinema, 
ecc.) e di solidarietà sociale.
Molte le attività organizzate nei due precedenti anni sia in campo 
ambientale, partecipazione alla giornata ecologica, che sociale, vi-
sita al Comune, in modo particolare, lo scorso anno, durante il pe-
riodo di pandemia, il CCR ha dato il proprio contributo alla co-
munità con iniziative di solidarietà attraverso video pubblicati 
sulla pagina Facebook del Comune. In linea con la nuova legge 
regionale, che prevede l’insediamento all’interno delle scuole del 
Veneto i Consigli Comunali dei Ragazzi, ci stiamo preparando per 
attivare nuove iniziative legate soprattutto a ecologia ed ambien-
te, ma anche all’educazione civica.
Il nuovo CCR, eletto il 9 dicembre, resterà in carica fino a set-
tembre del 2021, siamo certi che questo nuovo gruppo saprà stu-
pirci, e dobbiamo stupirci nelle nuove generazioni perché saranno 
il nostro futuro.

Aveva 4 anni Cirillo quando suo papà morì nell’eccidio del 29 
aprile 1945 e per tutta la vita si è adoperato perché questa 
pagina della nostra storia potesse essere conosciuta.
Ancora oggi il dottor Menzato chiede a gran voce che trovi po-
sto sui libri di storia e che il Presidente della Repubblica renda 
omaggio ai luoghi di questo massacro in cui morirono 136 cit-
tadini dei comuni di San Giorgio in Bosco, Villa del Conte, San 
Martino di Lupari e Castello di Godego. Ha lavorato molto, Ciril-
lo, per raccogliere documenti storici, fotografie e per ricostruire 
i riferimenti alle vittime e alla loro storia.
Tutto il materiale è confluito in una mostra che ad ottobre 
è stata donata al nostro Comune, con l’impegno, in partico-
lare degli assessore alla cultura e dell’assessore alla scuola, di 
allestirla, rinnovando il ricordo di quella pagina di storia mai 
dimenticata nel nostro territorio, e di renderla disponibile agli 
altri comuni coinvolti nell’eccidio.
Finito il lockdown Cirillo Menzato potrà incontrare la cittadi-
nanza e il Consiglio comunale per rinnovare la riflessione e il 
ricordo.

L’emergenza Covid-19 tocca da vicino anche dal punto di vista psi-
cologico. Da questa consapevolezza nasce “Spazio Ri-esco”, spor-
tello per il supporto psicologico voluto dalla sensibilità di Caritas e 
dell’amministrazione comunale con la collaborazione di tre volon-
tarie esperte del settore. A “Spazio Ri-esco” si può trovare una voce 
amica capace di ascoltare, aiutare e consigliare senza giudicare. 
L’iniziativa prende spunto dall’esperienza avviata proprio durante 
il lockdown con gli sportelli telefoni-
ci e la collaborazione di EMDR Italia. 
Le esperte volontarie (psicologa Pa-
mela Todesco, counselor Maira Fior 
e counselor Patrizia Fasson) hanno 
incontrato la cittadinanza il 23 lu-
glio scorso e con il nuovo parziale 
lockdown hanno riattivato telefonicamente la disponibilità all’a-
scolto e al supporto. Si accede attraverso un indirizzo mail o un 
numero telefonico (martedì dalle 13 alle 14) Successivamente si 
viene contattati da una delle esperte. C’è la possibilità di rivolgersi 
a questo “sportello ascolto” per problemi che possono riguardare 
direttamente il disagio psicologico causato dall’emergenza, ma in 
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generale anche per il riacutizzarsi di problematiche già presenti, 
riaffiorate o sviluppate proprio in questo periodo di isolamento.
Il team Spazio Ri-esco organizzerà incontri a tema on line o in pre-
senza e formazione a supporto di gruppi che operano nel sociale.
Per un primo contatto, scrivere a  spazioriesco@gmail.com / 
3887320579

http://www.testasrl.com
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Giulio Cauzzo
Maestro artigiano

Grazie Fespeca! Studio 54 F.lli Stocco, 50 anni 
tra passato e futuro

Il Questore del Senato senatore An-
tonio De Poli con il sindaco Nicola 
Pettenuzzo, l’assessore alle attività 
produttive Vittorio Trento e la giun-
ta comunale hanno consegnato, lo 
scorso 10 ottobre nella sala Sere-
nissima della sede municipale, un 
attestato di benemerenza al Cav. 
Giulio Cauzzo “per la professionali-

tà e l’impegno profusi come maestro restauratore, esempio 
per le nuove generazioni di artigiani”. La categoria era rappre-
sentata da Raffaele Zordanazzo (Presidente Provinciale Confarti-
gianato persone ANAP). Grande la commozione del Cav. Giulio 
Cauzzo che, con soddisfazione, ha illustrato al senatore De Poli 
alcuni dei lavori realizzati con passione e dedizione.
“Ho cominciato a seguire mio padre, muratore e restauratore – 
ha raccontato Cauzzo – quando avevo da poco finito la quinta 
elementare nel ’50. La nostra era una ditta partita nel 1806 e 
giunta, passando di padre in figlio (tutti frequentatori della 
scuola di disegno di disegno a Cittadella) fino a mio padre 
e poi a me. Grazie a questa lunga storia ho potuto apprende-
re una montagna di informazioni e competenze sul restauro di 
ogni tipo di costruzione dal Medioevo in poi. La maggior par-
te della nostra vita lavorativa l’abbiamo trascorsa a Pado-
va perché eravamo diventati i muratori di fiducia dei conti 
Cittadella Vigodarzere e di altri signori. Nei loro palazzi c’era 
sempre qualcosa da restaurare: tetti, muri e pavimenti, dal do-
poguerra in poi”.
Così, oltre a case e palazzi, Cauzzo rimette a nuovo anche le bot-
teghe di Padova, anzi il cuore delle botteghe del centro stori-
co vale a dire alcuni i negozi “Sotto il Salone”. Altri interventi 
sono stati eseguiti da Cauzzo all’Orto Botanico, in Municipio 
a Padova, al Musei Civici degli Eremitani, al Teatro Verdi e al 
convento del Santo. Ma l’opera di cui va giustamente fiero è il 
prestigioso e importante restauro di uno dei gioielli più belli al 
mondo: la Cappella degli Scrovegni. Un restauro che, a detta 
degli esperti, è stato eseguito a regola d’arte tanto da essere de-
gno, a pieno titolo, del tempio di Giotto.

Nel negozio di Fespeca 
Beccegato intere gene-
razioni hanno sempre 
trovato il meglio. Dai 
fini tessuti di sartoria alla 
merceria, dall’intimo alla 
biancheria per la casa, 
in questa “bottega” dal 
sapore antico eppure al 
passo con i tempi, ogni 
prodotto, fino al più 
piccolo bottone fatto a 
mano, è sempre stato 
scelto e venduto con 
cura, attenzione e pas-
sione per il proprio me-
stiere.
L’attività commerciale 
della signora Fespeca, in 
pieno centro al civico di 
105 di via Valsugana, ha 
rappresentato, per set-
tant’anni, un pezzo di 
storia di San Giorgio in 
Bosco, un punto di riferi-
mento per tante persone 
del paese.
Dal primo gennaio 
2020 Fespeca Beccega-
to, una vita intera dedi-
cata a un mestiere che 
prima di tutto è stata una grande passione, ha deciso di ab-
bassare le serrande del negozio. “Ma non a causa del covid – 
ci tiene a precisare – . Regole e dinamiche del mercato erano 
già cambiate, prima con i grandi centri commerciali, poi con 
l’e-commerce e le vendite on line. Così mi sono detta, già due 
anni fa, che era arrivato il tempo di chiudere”.
Il negozio aveva aperto i battenti nel 1949, subito dopo 
la guerra. “Fu papà Lino Luciano insieme a mamma Emma a 
partire da zero – ricorda Fespeca -. In tanti avevano imparato 
sulla propria pelle a guardare avanti e mai indietro. Papà fu in-
ternato a Rodi, la guerra lo aveva segnato nel profondo, ma 
non si diede per vinto. Come tanti uomini e donne di allora si 
rimboccò le maniche e, con tanti sacrifici e altrettanta voglia di 
fare, mise in piedi l’attività”.
In negozio Fespeca ci entra sin da piccola. “Ho iniziato a lavo-
rare a 15 anni. È un mestiere che ho sempre amato. Mi pia-
ceva curare gli acquisti, scegliere i capi ma soprattutto “fare” le 
vetrine, la mia grande passione. Quello che mi manca di più? 
Il contatto con il cliente, il cercare sempre di incontrarne i gu-
sti, ascoltare le persone e, alla fin fine, imparare a conoscerle 
come fossero di casa”.

Studio 54 srl, situata nella zona industriale di Paviola e opera-
tiva nel settore della refrigerazione commerciale, sviluppa i 
suoi prodotti sin dalla progettazione, con una distribuzione 
dall’Europa a diversi paesi del mondo.
La storia di Studio 54 inizia nel 1994 con il titolare Marco Oscar 
Bruseghin, che da una piccola realtà ha creato un’azienda che 
oggi conta 50 dipendenti, 7000mq di area produttiva ( con l’i-
naugurazione da poco più di un anno del terzo stabilimento ) e 
un catalogo sempre più ampio. Negli ultimi 4 anni, il fatturato 
dell’azienda è cresciuto dell’80% nonostante il periodo di 
crisi economica internazionale: questo grazie a una diversifi-
cazione delle tipologie di prodotti e alla progettazione su misu-
ra per Ho.re.Ca e GDO. 
Dopo aver concluso il 2019 festeggiando i 25 anni di attivi-
tà, sempre nello stesso anno Studio 54 ha avuto un radicale 
cambio d’immagine, partendo dal logo istituzionale fino al sito 
web, passando per etichette prodotto, brochure e listino prezzi. 
www.studio-54.it    
L’azienda ha inoltre registrato il nuovo marchio “Concept 54” 
con il quale commercializza arredamenti su misura per bar, ri-
storanti e supermercati www.concept-54.it

Una quercia rossa, due farnie e due ciliegi da fiore. Questi gli 
alberi, rigorosamente autoctoni, che hanno trovato dimo-
ra nel giardino della scuola primaria di S. Giorgio in Bosco, 
della scuola secondaria e nel tratto di ciclabile adiacente. Il 
simbolico boschetto è stato piantumato alla presenza del sin-
daco Nicola Pettenuzzo, dell’assessore Loreta Frison e di una 
rappresentanza dell’a-
zienda Stocco che ha 
voluto ricordare, con 
questo dono, i 50 anni 
dalla fondazione. “Da 
sempre – le parole del-
la “Stocco F.lli” – diamo 
grande valore agli alberi 
e al nostro territorio. Il 
legno è uno dei materiali 
più apprezzati tra le fini-
ture proposte per i nostri 
prodotti. Con questo ge-
sto vorremmo dare un 
piccolo contributo alla 
vita cittadina di bambini 
e famiglie di San Giorgio 
in Bosco. Ogni albero 
racchiude una storia 
fatta di passato e futu-
ro: ci fa molto piacere 
che l’amministrazione 
abbia scelto di piantare 
questi alberi in un’area fruibile dalle giovani generazioni”. 
La stessa attenzione e fiducia nei giovani è la motivazione che 
ha spinto Gabriele Stocco a donare al Comune un contributo 
per sostenere ben due borse di studio speciali destinate a 
giovani neodiplomati ora iscritti all’Università. La cerimonia 
di consegna si è svolta il 10 ottobre scorso nella sede munici-
pale, con il grazie finale da parte di tutti al signor Gabriele per 
il suo inguaribile e ostinato sguardo rivolto al futuro.

Ha chiuso dopo 70 anni uno 
dei negozi storici del paese

Made in Italy d’eccellenza
nella refrigerazione
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San Giorgio
per te

UniAmo
San Giorgio

Cari concittadini, 
Il gruppo San Giorgio per te sottolinea il va-
lore della condivisione e, in questo tempo 
segnato dall’emergenza Covid-19, comuni-
cazione e confronto sono stati fondamentali.
Pur avendo affrontato, in nome di correttezza e necessaria lealtà, 
una frattura interna che ci ha reso oggetto di attacchi, il senso di 
unità e la coerenza con il nostro programma elettorale sono 
stati costanti, unendoci ancora di più. 
Il momento storico ci limita rispetto alla realizzazione di quanto 
era ed è nei nostri programmi e la soluzione di problemi imme-
diati è ora la priorità, frenando (non fermando) molte idee. Da 
febbraio è stato necessario intervenire a supporto di molte situa-
zioni di disagio, sia attraverso i fondi stanziati dallo Stato, sia attra-
verso quelli dell’Ente, con una fortissima sinergia tra servizi sociali, 
associazioni del territorio e Protezione Civile. Il supporto dato alle 
scuole per la ripresa è stato impegnativo ma efficace. Con le atti-
vità produttive e commerciali il dialogo è stato costante, creando 
una reale relazione di gruppo per unire energie e idee.
La minoranza ha l’abitudine di dipingerci come poco inclini al 
dialogo e soprattutto incompetenti, quando la realtà dimo-
stra il contrario: invitiamo tutti i cittadini a partecipare, con 
proposte e domande, senza fermarsi all’informazione e ai teoremi 
di una parte.

Care cittadine e cari cittadini, siamo 
preoccupati perché esistono tre pro-
blemi gravi nella gestione ammini-
strativa del nostro Comune
Il primo è che nell’emergenza Covid non c’è stata una ini-
ziativa vera: il Comune deve valorizzare il nostro tessuto 
produttivo e sostenere la crescita di infrastrutture all’altezza, 
a partire dall’internet veloce in tutte le case e tutte le aziende. 
Ma sia nel corso della prima che della seconda ondata della 
pandemia non è stato messo in campo nessun progetto, 
come invece hanno fatto altri Comuni limitrofi: nessun 
sostegno concreto alle realtà commerciali (magari un’ini-
ziativa di acquisto “locale” per il Natale!) e l’Imu è stata rin-
viata di qualche mese solo grazie al nostro intervento; 
l’emergenza sanitaria rischia poi di aggravare anche la situa-
zione sociale: molti nostri anziani sono ancora più soli, le 
nostre famiglie sono impoverite dalla crisi, i cittadini isolati 
e le difficoltà legate alle disabilità rischiano di apparire in-
sormontabili. Fare comunità, volere il meglio per i nostri cit-
tadini, significa attivare una rete di servizi e di solidarietà 
perché nessuno resti indietro. 

Il secondo è che non esiste più politica-
mente la maggioranza che ha vinto le 
elezioni un anno e mezzo fa: l’ex sindaco 
Miatello – determinante con le sue prefe-

renze per il successo di Pettenuzzo – è stato cacciato dalla 
giunta e la scelta di un assessore dal Bassanese dimostra che 
gli amministratori rispondono all’esterno. Lo scontro all’in-
terno della Lega in questi giorni è diventato ancora più 
aspro per la vicenda legata alla Fa.Ro., con un duro attac-
co di Miatello (che è ancora formalmente in maggioranza) al 
sindaco e alla giunta. In attesa di un chiarimento sulla vicen-
da - dopo mezze informazioni fornite in Consiglio comunale 
tra mille se e però - da parte nostra non riteniamo accettabile 
che un sindaco si limiti a dichiarare alla stampa di essere stato 
poco più di “un postino” in tutta la partita. La Fa.Ro. ha segna-
to a lungo la nostra storia locale, mettendo in serio peri-
colo la sicurezza dei cittadini, la salute e l’ambiente: non 
si può fuggire dalle decisioni in maniera così irresponsabile.
Il terzo problema riguarda i fatti, che ad oggi non ci sono: 
18 mesi di poco più di nulla, è stato ripreso un rapporto 
con le associazioni, certo, ma per il resto registriamo au-
mento delle tasse, dubbia gestione della nuova viabilità in 
via Sega, telecamere di videosorveglianza annunciate e mai 
realizzate, spreco di soldi pubblici per la progettazione di due 
piste ciclabili in via Pozzo e via Dante, mentre nulla si muove 
lungo la Valsugana e resta il tema dell’insicurezza stradale su 
via Kennedy; noi attendiamo una aiuola spartitraffico davanti 
alla fermata dei bus per la sicurezza dei pedoni.
Forti di quasi il 50% dei consensi, continuiamo a lavora-
re in modo costruttivo (il servizio passaporti, per esem-
pio, è stato attivato dopo una nostra mozione) insistendo 
per un’idea di paese che sa innovare e fare rete, attento al 
sociale ed al lavoro. Grazie a chi sostiene noi che siamo in 
Consiglio comunale ed in generale il progetto di futuro di 
“UniAmo San Giorgio”.
    Il capogruppo
      Fabio Miotti

LA FONTANA Impresa di pulizie
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In particolare, la vicenda F.A.R.O. e la decisione 
della giunta di accettare la proposta di tran-
sazione, sono state oggetto di un attacco pre-
cedente alla conclusione dell’istruttoria, con 

mancanza assoluta del rispetto del segreto d’ufficio al quale la 
maggioranza si è attenuta, riservandosi, a istruttoria conclusa, di 
informare adeguatamente i cittadini, con assunzione di respon-
sabilità in base alle competenze decisionali della giunta. Non per 
nascondere qualcosa ai cittadini, ovviamente, come invece l’infor-
mazione volutamente distorta di taluni è andata dicendo, ipotiz-
zando macchinazioni che ovviamente rigettiamo con sdegno.
Le modalità e i toni usati dalle minoranze sono un utilizzo stru-
mentale della vicenda e colpiscono sulla carta stampata le paro-
le aggressive, chiaramente volte a sostenere un teorema strumen-
tale più che una lucida e corretta analisi della proposta. La lettura 
attenta dei documenti, senza pregiudizi politici, e soprattutto 
il parere della Regione Veneto e le motivazioni presentate dal 
revisore e dall’avvocato, chiariscono il contesto in cui è ma-
turata la decisione di accogliere la transazione e di chiudere 
con successo, in merito al recupero del credito, una vertenza 
aperta da più di vent’anni. 
In settembre abbiamo vissuto le elezioni regionali, sostenendo 
la Lega e le liste Zaia: ci riconosciamo nella sua comunicazione 
chiara per il nostro territorio, ma anche nel suo stile rigoroso per il 
rispetto delle regole. Riteniamo l’autonomia del Veneto non più 
procrastinabile, perché ogni realtà esprima al meglio le proprie 
potenzialità in relazione al proprio contesto. 

Il gruppo San Giorgio per te vuole essere così: con competenza ed 
esperienza, con l’onestà e la comunicazione leale nel servizio per 
la comunità e con lo slancio dei giovani per i giovani!
Andiamo avanti con voi e per voi e vi ringraziamo per aver-
ci scelto nel 2019 e per spronarci con passione a fare sempre 
meglio.

   Per San Giorgio per te
       la capogruppo Sara Campagnaro
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Associazioni, la nostra grande bellezza Proloco Prosangiorgio

Avis

Caritas

Valorizzare la nostra comunità promuovendone le realtà as-
sociative: questo lo scopo dell’assessorato alle associazioni 
(istituito per la prima volta a San Giorgio in Bosco dal Sindaco 
Pettenuzzo e guidato da Enrica Zanon) che opera con gli al-
tri assessorati e con l’assessorato allo sport, in una visione 
che non può essere che fatta di intrecci, per vivere insieme, 
con forza, la complessità della nostra realtà. Con questa fina-

La Proloco Prosangiorgio A.P.S. è nata nel 1985 a San 
Giorgio in Bosco ed è iscritta all’albo dell’UNPLI (Unione 
nazionale Proloco d’Italia). In collaborazione con l’Ammini-
strazione Comunale organizza molti eventi culturali nel corso 
dell’anno.
L’associazione conta circa 200 soci e nel proprio diretti-
vo partecipano anche i rappresentanti dei comitati sagra 
delle varie frazioni. Da 35 anni la Proloco organizza una con-
solidata Stagione Teatrale che va da ottobre a marzo, il 1 mag-
gio la tradizionale pedalata ecologica e il premio Drago D’oro 
che ogni anno assegna un riconoscimento a persone merite-
voli in vari ambiti, gite culturali con vari programmi anche di 
più giorni, concerti di vari generi musicali, la festa della Befana 
con la consegna delle calzette ai bambini, il Carnevale con la 
distribuzione delle frittelle e tanti altri eventi. Organizza inol-
tre corsi di ginnastica di vario tipo per tutte le età e tanto altro.
La nostra sede si trova in Piazza Manzoni, 1.

Carissimi donatori / donatrici e cit-
tadini di San Giorgio in Bosco, come 
ogni anno in occasione delle festività 
natalizie vi scrivo per portarvi il saluto 
dell’Associazione e mio personale.
Durante l’estate appena trascorsa, 
come ogni anno, è stata annunciata 
la carenza di sangue per tutta la no-
stra Regione e le sezioni AVIS hanno 
iniziato ad attrezzarsi per affrontare 
l’emergenza che si è poi manifestata 
concretamente.
Un ringraziamento doveroso va a tutti coloro che si sono 
recati a donare anche con i disagi causati dalla pandemia 
e durante le vacanze. Occorre, inoltre, ricordare quanto sia 
importante la programmazione periodica delle donazioni 
di sangue durante tutto l’anno e non solo nei casi di emer-
genza. AVIS invita a programmare la propria donazione 
contattando l’Associazione e il Servizio Trasfusionale di 
Cittadella (telefono 049/ 9424853), in modo da prevenire 
sia eccedenze sia carenze di emocomponenti. La necessità di 
sangue ed emoderivati continua anche nei giorni e nei mesi 
successivi ad un evento catastrofico come quello che stiamo 
vivendo
Questi tragici eventi hanno dimostrato che il fabbisogno di 
sangue non cala mai ed è importan-
te donare con costanza al fine di 
garantire sempre e comunque la 
disponibilità di questo prezioso ele-
mento salvavita.
Diventare donatori di sangue pe-
riodici è la garanzia di avere sempre 
a disposizione sangue per tutti gli usi 
e per tutte le esigenze. Il dono è un 
gesto di grande impegno civico e so-
ciale che va compiuto con regolarità e 
che può essere fatto da tutti.
Sappiamo, poi, quanto più delle pa-
role siano significativi i gesti. Vi 
siamo, quindi, grati perché anche voi 
siete portatori, nelle vostre vite e con 
le vostre azioni, del nostro messaggio.

Sono una volontaria Caritas! Cosa significa questo? Signi-
fica fare parte di un gruppo che vive nella comunità do-
nando occhi, cuore e orecchie aperte verso il prossimo 
che si può trovare in una qualche forma di difficoltà e met-
tersi quindi al suo fianco per cercare assieme di uscire dal 
bisogno animati dalla speranza.
Mentre molte attività in questi mesi si sono fermate il no-
stro gruppo è stato sollecitato a rispondere a diverse 
chiamate di aiuto. Io, nel gruppo mi occupo della gestione 
del magazzino e di preparare le borse destinate alle varie 
famiglie. Se gli alimenti non bastano vengono acquistati 
grazie alle offerte che ci arrivano dalla comunità.
Dall’inizio della pandemia le borse vengono consegnate 
direttamente a casa e questo ci permette di incontrare 
le famiglie e curare la relazione con loro per capire le ne-
cessità ed eventualmente indirizzarli ad altri servizi Caritas. 
Rispetto e impegno reciproco, devono contraddistinguere 
questa relazione.

Il nostro gruppo ha un contatto diretto con l’assistente 
sociale e Comune perché il prendersi cura della persona 
e della giustizia sociale non possono che essere obiettivi 
condivisi ognuno con il proprio ruolo e responsabilità.
Le energie richieste in questo momento sono molte per noi 
volontari e sarebbe bello coinvolgere altre persone così da 
poter curare ogni aspetto di questo servizio come il coin-
volgere la comunità stessa a prendersi cura del prossimo.
Nell’attesa di poter riprendere le altre iniziative come la 
scuola di italiano per stranieri ricordiamo che possiamo 
raggiungere chi ha bisogno solo grazie alla sensibilità di 
tutti.

Volontaria Caritas Parrocchiale San Giorgio in Bosco

lità questo spazio è per le associazioni socio culturali (nel 
prossimo numero le associazioni sportive e in quello suc-
cessivo altri approfondimenti) per imparare a conoscerci 
e per scoprire nuove opportunità. Grazie a questa rete così 
ricca e vitale alla quale l’Amministrazione non può non fare 
riferimento: solidarietà, cultura, amicizia, arte, sport, benes-
sere, tutti insieme per vivere meglio!

Sito:
www.prosangiorgio.it
mail:
eugenia@prosangiorgio.it

In questo momento di celebrazione del Natale, vi raggiun-
gano i più sinceri auguri da tutto il Consiglio AVIS San 
Giorgio in Bosco. Un augurio anche all’Amministrazione Co-
munale, Sindaco, assessori e personale, che ci ha permesso di 
salutare i nostri donatori e tutta la comunità di San Giorgio 
in Bosco. Un saluto anche alle altre associazioni che hanno 
aderito alla realizzazione di questo opuscolo.
Festa Sociale AVIS Quest’anno avevamo previsto (nel mese di 
settembre) di realizzare la nostra festa sociale AVIS, per motivi 
covid 19 il Direttivo decide di rimandare al prossimo anno.
Vigilia di Natale Come sapete ogni anno AVIS offre (alla uscita 
della messa) la cioccolata calda. Quest’anno, per motivi legati 
alle restrizioni, non si potrà fare.

Appello del Avis per il rinnovo del Direttivo 
Alla fine del 2020 scade il mandato di questo 
Direttivo. Come già più volte sollecitato serve 
un rinnovamento con forze giovani, piene di 
entusiasmo ed energie che il nostro tempo ri-
chiede. Quasi tutti i componenti del Direttivo 
attuale sono ormai da molti anni alla guida 
della Sezione, alcuni di noi hanno accompa-
gnato la nostra Avis dagli anni Ottanta fino ad 
oggi ed è del tutto comprensibile che ormai 
vogliano passare il testimone. Invito tutti i cit-
tadini a essere protagonisti partecipando al 
nuovo Direttivo.
Auguro un futuro più sereno per tutti.

        Jorge Oche
           Presidente AVIS
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Una scuola di musica con 
maestri qUalificati 

a disposizione dell’allievo!

majorettes con insegnate
 camPiONessa mONDiale

di twirling!

SONO APERTE
LE ISCRIZIONI!

CORSI ATTIVI: 
PROPEDEUTICA MUSICALE  

STRUMENTO e LEZIONI DI MAJORETTES

classi Di strUmeNtO:
flauto traverso - clarinetto - sax - tromba - trombone 

euphonium - Basso tuba - Batteria e percussioni

Lezioni di strUmeNtO individuali, anche serali, in accordo con gli insegnanti

Lezioni pomeridiane di PrOPeDeUtica mUsicale per i ragazzi dai 6 anni

Auser Erika

Anteas

Gruppo Arte
Cercasi

Gruppo Bandistico “San Giorgio” 
e Majorettes

Artemus

Compagnia
dell’Imprevisto

Noi del circolo Auser iniziamo la nostra attività a San Giorgio 
in Bosco nel luglio 2015 e da allora AUSER San Giorgio in 
Bosco conta più di cento soci. Le attività sono rivolte ai no-
stri soci e, come servizi, anche ai non soci. 
Siamo una associazione nazionale di volontariato per fa-
vorire l’invecchiamento attivo, per fare crescere il ruolo 
dei senior nella società: l’Auser non opera per gli anziani ma 
con gli anziani, per abbattere barriere, diffondere cultura, so-
lidarietà e partecipazione. 
Ogni venerdì, in situazioni normali, ci troviamo in sala 
consiliare per conferenze su vari argomenti (cultura, arte, 
storia, scienza, benessere, salute); in collaborazione con 
l’Amministrazione Comunale abbiamo organizzato an-
che delle serate sull’astronomia (con osservazione sul cam-
po a casa del nostro Presidente, Giordano Zanin, con Luca 
Marcolongo) e sul sistema immunitario 
e sosteniamo l’assessorato alle pari op-
portunità contro la violenza sulla donna, 
anche con la manutenzione delle pan-
chine rosse (prossimamente l’Ammini-
strazione Comunale ne collocherà una 
in via Lobia e noi ci occuperemo della 
manutenzione). 

L’Associazione Erika, Onlus 
dal 2004, è stata fondata nel 
1998 con la raccolta degli 
scritti di Erika Gazzola, 
“Inno alla vita”. La sua vi-
sione del mondo sollecitò i maestri, i genitori e altre persone 
sensibili a seguire le sue aspirazioni. Sognava di diventare 
scrittrice ed era già un’interprete della solidarietà. Le finalità 

ANTEAS-CAMMINA CON NOI nasce nel 
2008 a San Giorgio in Bosco. Siamo un 
gruppo di volontari, attualmente 60, che svolge un servi-
zio di accompagnamento come attività di solidarietà, in 
stretta collaborazione con l’Assistente sociale e l’assessorato 
ai Servizi sociali.

Se vivi a San Giorgio in Bosco e sei un artista, precisamente 
dipingi, realizzi sculture o altro tipo di oggetti artistici, lascia 
il tuo nominativo a biblioteca@comune.sangiorgioinbosco.
pd.it: vogliamo ricostituire l’associazione “Arte San Giorgio 
in Bosco” per promuovere l’arte e creare occasioni per 
esposizioni o riflessioni a tema, per “creare” con i cittadi-
ni, per “lasciare il segno”.
Lo sai che a San Giorgio in Bosco, a Villa Bembo, abbiamo la 
Sala degli artisti? Nel vecchio granaio di Villa Bembo, in un 
open space straordinario, c’è la Sala degli Artisti, inaugura-
ta dal Maestro Ennio Toniato il 12 dicembre 2011.

Chi siamo? Persone di varie età che condividono passione per la 
musica e voglia di stare assieme.  “La banda è per vecchi”? A parlare 
sono i dati: (34 musicisti, 14 majorettes): 19 soci minorenni, 18 soci 
(18anni-35anni), 7 soci (36anni-60anni) e 4 veterani. 
Cosa proponiamo? Nel 2021 partiranno riorganizzazione interna e 
nuove “offerte”: lezioni collettive di propedeutica musicale (>6anni), 
lezioni individuali di strumento (fiati e batteria e percussione), lezio-
ni di majorettes. Quando è nata? Alla fine del primo dopoguerra. 

L’associazione Artemus è una scuola di musica 
classica e moderna presente da anni nel territorio 
di San Giorgio in Bosco (PD). 
Aperta a chiunque voglia coltivare la propria passio-
ne per la musica, Artemus vanta insegnanti qua-
lificati e conosciuti a livello regionale e nazio-
nale. Essi, con la loro esperienza e professionalità, 
accompagnano gli allievi in un percorso musicale 
personalizzato, gioioso e di alta qualità, avvalen-
dosi degli strumenti più appropriati per guidarli in 

Nel 1985 un gruppo di amici entusiasti e appassionati re-
alizzano il sogno, da lungo tempo accarezzato, di calcare 
le scene. Nel 2000 l’iscrizione all’A.T.A. di Padova e successi-
vamente ad Acli Arte Spettacolo, apre nuove strade, con la 
possibilità di entrare in rassegne e circuiti prestigiosi, non-
ché di confrontare esperienze ed esigenze con quelle di altre 
compagnie.
Varietà di generi e temi, apertura a nuove formule crea-
tive, desiderio di trasmettere e diffondere l’amore per il 

Con “Filo d’argento offriamo servizi di volontariato, in 
collaborazione con l’assistente sociale (piccole riparazioni 
domestiche – compagnia domiciliare a persone sole).
Oltre alle uscite nel territorio, alle escursioni e agli iti-

nerari di più giorni, da anni una sera alla 
settimana balliamo e ora questa attività, in 
modo particolare, ci manca, come tutti gli al-
tri momenti in cui ci eravamo abituati a stare 
insieme, per imparare, per aiutare … per stare 
bene! 
Arrivederci a presto, per conoscerci e per con-
dividere sempre nuove idee.

dello Statuto sono: l’idea del bambino “protago-
nista nella comunicazione”, l’educazione stra-
dale, la donazione degli organi, iniziative per 
l’infanzia, attività culturali solidali. In vent’anni 
sono stati realizzati libri e manifestazioni, desti-
nando le donazioni (con detrazione fiscale) a pro-
getti gestiti da religiosi e laici nei 5 continenti, 
documentati con il notiziario Erika News.
Si può destinare il 5x1000. (www.associazionerika.org)

Nella foto: la visita di Barbara Hoffman,
cittadina onoraria di San Giorgio in Bosco (giugno 2019).

Se sei uno dei nostri soci, significa che doni parte del tuo tem-
po o per accompagnare o (alcuni) per guidare i mezzi con cui 
svolgiamo il nostro servizio di accompagnamento presso 
centri diurni, in reparti di riabilitazione: doni il tuo tempo, 
ma ricevi doni più grandi, nel sentirti utile, nel vedere la gioia 
di chi viene accompagnato e si sente accolto, nel sentirti par-
te di un gruppo attivo per gli altri e per la propria comunità.
È un servizio prezioso e importante, coordinato dal Presi-
dente Angelo Cargnin, con il supporto logistico e il contri-
buto dell’Amministrazione comunale.

Dopo alcune pause, dal 
1955 non si è più fer-
mata. Nel 2010 nasce il 
gruppo Majorettes gra-
zie alla volontà di ragaz-
ze del paese di colorare 
le esibizioni bandistiche. 
Perché entrarci? “La musica è come la vita, si può fare in un solo 
modo: insieme” (M° Ezio Bosso)
Info: gruppobandisticosangiorgio@gmail.com,
presidente: Alberto Bevilacqua 3348735504

maniera approfondita nello studio del-
lo strumento valorizzando il rapporto 
interpersonale.
Da diversi anni Artemus prepara allie-
vi che desiderano frequentare scuole 
medie musicali, licei musicali e con-
servatori di musica con ottime per-
centuali di successo. 
Per informazioni e iscrizioni la segre-
teria è aperta nella sede di San Giorgio 
in Bosco c/o il centro M* Rizzotto ogni 
sabato mattina dalle 10:00 alle 12:00.

teatro sono - come si vede - i capisaldi della lunga esperienza 
della Compagnia dell’Imprevisto. E, su tutto, il piacere di condi-
videre gioie e dolori di una grande passione.
www.compagniaimprevist.wixsite.com/compimprevisto
compagnia.imprevisto@gmail.com
Aspettiamo con gioia chiunque abbia voglia di calcare le assi 
del palcoscenico e sulla nostra pagina Facebook trovate la no-
stra ultima fatica, ora anche on line!
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GrEst Lobia - Forza 4 Vitamina C

Azione Cattolica: ACR e Giovanissimi

Anmil 

Unamano

Alhoda

C’E’ L’Arcobaleno

GREST LOBIA è nato nel 2008 come piccola realtà parrocchia-
le dall’unione di quattro mamme, che poi hanno formato 
“FORZA 4”. Ogni anno il Grest dà l’opportunità a ragazzi delle 
superiori di mettersi in gioco partecipando all’organizzazione, 
guidati da un coordinatore che fa da tramite con “FORZA 4”. 
Sono circa 70 i bambini tra 6 e 14 anni che, nelle prime due 
settimane di luglio, partecipano ad attività in piazza a Lobia, 
animando il paese con musiche, colori e risate. Quest’anno 
GREST LOBIA non si è svolto “dal vivo” causa restrizioni. Non si 
è però fermato, ha solo cambiato forma, proponendo un GREST 
telematico. Attraverso YouTube sono stati caricati sei video (an-
cora disponibili gratuitamente al canale “GREST LOBIA 2020”). 
Tema 2020: “VIAGGIO CON LA FANTASIA”, scopo: trasmettere 
ai bambini che non vi sono limiti di contesto storico, culturale, 

Vitamina C Lab, laboratori di Creatività, Cultura e Cono-
scenza per grandi e piccini.
Quest’anno l’emergenza sanitaria ci ha impedito di fare gran 
parte delle attività in programma, ma non ci ha fermato! 
Durante la quarantena abbiamo tenuto compagnia a gran-
di e piccini sui social con brevi video.
In estate siamo riusciti ad organizzare spettacoli e wor-
kshop all’aperto.
I laboratori che erano ripresi a settembre, purtroppo (a parte il 
corso di illustrazione per bambini), si son dovuti sospendere, 

Siamo un gruppo di 22 anima-
tori dai 18 ai 28 anni, cresciuti 
nella nostra Unità Pastorale e 
abbiamo scelto di continuare a 
coltivare un angolo esclusivo per 
bambini e ragazzi, proponendo 
loro quello che noi in primis ab-
biamo vissuto.
Da decenni il gruppo A.C.R. e 
Giovanissimi accoglie ragaz-
zi dai 5 ai 18 anni, i quali han-
no così la possibilità di partecipare ad attività, riflessioni, 
giochi, esperienze che permettano loro di crescere e di-

L’Associazione Nazionale fra lavoratori Mutilati e Invalidi del La-
voro (ANMIL), rappresentata a San Giorgio in Bosco da Lui-
gino Rizzardi e della quale fanno parte 75 soci, si prefigge 
di rappresentare e tutelare le vittime di infortuni sul lavoro, 
attivandosi in forme di sensibilizzazione per prevenire e provve-
dere a consolidare una cultura della sicurezza. Impossibilitati a 

Anche il comitato UNAMANO è felice di poter fare gli augu-
ri di Natale e di buon anno attraverso queste pagine. Come 
molti di voi sapranno, da ormai vent’anni ci occupiamo di 
PACE E SOLIDARIETÀ sia in Bosnia che qui in Italia. Dopo 
aver aiutato nell’immediato dopoguerra quelle terre, e in par-
ticolare il villaggio di Skahovica, gemellato ufficialmente 
con il nostro paese di San Giorgio in Bosco, ci siamo accorti 
che è importante portare la nostra esperienza anche ai nostri 
ragazzi qui in Italia. Lo facciamo attraverso incontri nelle 
scuole o spettacoli teatrali che stimolino la curiosità dei 
ragazzi nei confronti di uno stile di vita più solidale e fra-

L’Associazione socio-culturale Alhoda 
fondata nel 1997 è una realtà che ha 
come principi l’integrazione, l’educazione, la partecipazione 
nel territorio dei nostri soci e delle nostre grandi famiglie, 
noi siamo per  lo più magrebini e africani, con doposcuola, aiuto 
compiti, problemi scolastici, dialogo, crescita, collaborazione, at-
tività per migliorare l’integrazione delle donne nella società.  

L’Associazione “C’E’ L’Arcobaleno” è nata con l’obiettivo di 
promuovere attività di volontariato rivolte alla terza età, 
per incoraggiare le relazioni interpersonali e intergene-
razionali, cercando di stimolare e coinvolgere gli anziani in 
attività di volontariato attraverso lo sviluppo di attività crea-
tive e culturali.
Le iniziative promosse dall’Associazione sono il bricolage. 
I manufatti realizzati vengono, poi, proposti durante il 
mercatino di Natale ed il ricavato viene donato in benefi-
cenza. Inoltre, si gioca a tombola e si organizzano corsi di bur-

sociale per conti-
nuare a essere 
bambini, e come 
tali comportarsi. 
Le quattro mura 
della stanza 
non devono es-
sere un impe-
dimento ma un 
foglio gigante dove esprimersi, come ha fatto Bruno, il prota-
gonista. Se ci chiediamo come sarà il GREST LOBIA sarà l’anno 
prossimo, non lo sappiamo ancora. L’unica certezza è che in 
qualche modo proverà a portare la sua essenza, unendo bam-
bini e i ragazzi di Lobia, San Giorgio in Bosco e dintorni. 

ma stiamo attivan-
do il servizio tele-
fonico “Racconta-
mi una storia” per 
stare vicini soprat-
tutto agli anziani, 
e il “Barbonaggio 
teatrale” per por-
tare degli spettacoli 
direttamente sotto 
alla vostra finestra.

vertirsi, approfondendo alcune 
tematiche che quotidianamente 
vivono. Un’attenzione speciale 
viene riservata anche alla loro 
fede, tema che in realtà ha solo 
bisogno di essere affrontato con 
maggiore consapevolezza.
In questi ultimi mesi non ci siamo 
di certo dimenticati dei nostri 
ragazzi, accompagnandoli in 
questo momento così difficile 

anche per loro. Abbiamo inoltre voluto investire su di noi e 
sulla nostra formazione … We are working on it!

terno. Siamo sicuri, dopo questo periodo così duro per tutti 
noi, che sarà solo attraverso l’aiuto reciproco se riusciremo a 
vedere un futuro nuovo. Quest’anno a causa del Covid non 
abbiamo potuto essere in Bosnia per la tradizionale settima-
na estiva, ma i nostri ragazzi bosniaci ci hanno fatto il regalo 
di fare ugualmente festa a nome di UNAMANO! (nella foto).

Auguri da 
parte di tutti 
i volontari di 
UNAMANO

Durante il primo lockdown ci siamo sentiti parte integrante del 
territorio facendo una donazione al comune, gesto partito dal 
cuore nel quale i nostri associati ci hanno appoggiato nell’idea. 
Nel nostro piccolo siamo riusciti a collaborare in un momento 
molto delicato del nostro paese.
Ringraziamo il Comune, le Autorità, Sindaco e il consiglio Comu-
nale per questa opportunità, speriamo di essere utili in futuro e 
di collaborare in nuovi progetti.

raco e serate di 
intrattenimento 
attraverso giochi 
da tavolo. L’asso-
ciazione collabo-
ra con la Biblio-
teca comunale 
per la gestione 
della Mostra del 
libro.

ritrovarci in marzo come era previsto, abbiamo commemorato 
“a distanza” la Giornata per le vittime nazionali sul lavoro 
(seconda domenica di ottobre) celebrata annualmente sotto 
l’Alto Patronato del Presidente della Repubblica.  Forse non 
tutti sanno che sulla Barchessa Sud della sede comunale è appo-
sta una targa dedicata alle vittime sul lavoro: un monito a impe-
gnarci per rendere i luoghi di lavoro 
sempre più sicuri, diffondendo una 
mentalità attiva e attenta.

Combattenti e Reduci (A.N.C.R.)
L’A.N.C.R. fu fondata nel 1919 dai reduci della Grande Guerra. Dal-
lo statuto: “L’associazione si propone di promuovere il culto del-
la Patria, dei Caduti e della loro memoria, la difesa dei valori 
morali e delle istituzioni democratiche, l’affermazione della 
Giustizia e del mantenimento della pace tra i popoli, il ricono-
scimento dei diritti dei combattenti e Reduci…”.
Nell’attualità è composta quasi esclusivamente dai figli e nipoti de-
gli ex combattenti reduci ed ex internati (IMI) e si propone di mante-
nere vivo il ricordo del loro sacrificio, partecipando attivamente alle 

manifestazioni pubbliche in 
memoria degli eventi belli-
ci e della Festa delle Forze 
armate quali il 4 novembre, 
il 29 aprile e il 2 giugno, in 
collaborazione con l’Ammini-
strazione comunale, con l’as-
sessorato alla cultura e con 
l’assessorato alla scuola.
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Oriundi Veneti A Natale manteniamo il contatto!

Associazione San Giorgio Eventi

Associazione Presepisti

Gemellaggi

La costituzione dell’ASSOCIAZIONE ORIUNDI 
VENETI è avvenuta nel 2005. L’Associazione 
Oriundi Veneti cerca di rafforzare un ponte 
di collegamento culturale ed informazione tra i veneti 
residenti all’estero con i loro paese d’origine. L’emigrazio-

Segui gli eventi in diretta Facebook nel profilo del Comune di San Giorgio in Bosco e della Biblioteca

Christmas Stories sulla pagina Facebook della Biblioteca comunale ogni giovedì alle 18
Giovedì 3 La letterina di Babbo Natale 
Giovedì 10 Storie di sogni e desideri 
Giovedì 17 Regali neve e altre cose sul Natale

Venerdì 11 dicembre ore 19.00 Accendiamo il Natale a ritmo di musica e canto
Artemus Sound Seguici in diretta Facebook Comune di San Giorgio in Bosco

Domenica 13 dicembre “Il canto di Natale” di Charles Dickens
con Teatro Terra Crea Diretta Facebook dalla sala degli artisti -
Villa Bembo ore 16.00

Sabato 19 dicembre ore 11.30 proclamazione del nuovo Consiglio
Comunale delle Ragazze e dei ragazzi ore 12.15 Benedizione del
Presepe a Villa Bembo e dei presepi realizzati dagli studenti (compito autentico).
Con diretta Facebook sulla pagina del Comune di San Giorgio in Bosco

Con Pro Loco Domenica 20 dicembre ore 20.30 diretta Facebook Comune
di San Giorgio in Bosco. Dalla Sala degli Artisti Un concerto per Natale
M° Gianluca Sabbadin alla chitarra e il M° Roberto Ruffato Musica
latino americana, spagnola, andalusa e pop, con canzoni di Natale,
esclusiva da non perdere

Giovedì 24 dicembre diretta Facebook Biblioteca San Giorgio in Bosco
Vigilia insieme con Francesca D’Este (Orario in FB Biblioteca)

Giovedì 24 dicembre Auguri di Natale 
Colleghiamoci tutti alle 21.30 sul profilo del Comune di San Giorgio
in Bosco per un augurio in musica con un quartetto
d’archi d’eccezione! La musica ci unisce
in questo momento difficile per tutti! 

Venerdì 1 gennaio lettura spettacolo video con FEBO TEATRO
(esclusiva a tempo on line, orario in FB Biblioteca)

Con Pro Loco Mercoledì 6 gennaio lettura spettacolo
video con FEBO TEATRO (esclusiva a tempo on line).
Alle 11.30 alle barchesse di Villa Bembo consegna
delle calzette ai più piccini

Nelle frazioni gli alberi di Natale
delle attività commerciali, offerti dalla ditta Soluzioni Verdi

Caritas con ACR Giovanissimi e C’è l’Arcobaleno
lancia l’iniziativa La scatola: il tuo dono di Natale

Questo è stato un anno difficile che ci ha tolto anche la pos-
sibilità di stare insieme e di realizzare le manifestazioni che 
ogni anno rallegrano il nostro Paese. Ma non ci ha tolto la 
voglia di credere in un anno migliore: stiamo già pensando 
al 2021… con nuove idee per la Festa di San Giorgio e per 
Septemberfest a Cogno.

Ci auguriamo di tornare presto a festeggiare uniti e vicini 
nelle nostre piazze con musica, eventi e buona cucina ve-
neta per far tornare l’allegria a grandi e piccini.

Associazione San Giorgio Eventi - Gruppo Giovani Cogno

Una tradizione, quella dei presepisti di Sant’ Anna Mo-
rosina, che parte dal 1980 per arrivare ai nostri giorni 
ancora carica di entusiasmo e aperta ai giovani, per tra-
mandare l’amore per il presepe anche come imma-
gine di una società rurale legata al lavoro dei campi 
che costituisce la nostra radice.
Grazie a quanti sostengono questa iniziativa preziosa! 

L’amministrazione comunale sta lavorando
al gemellaggio con “la Città della Speranza”
e per riprendere quello con la città di Škahovica

in Bosnia ed Erzegovina.

ne non fa solo parte della storia ma fa parte del nostro 
presente, per questo motivo se qualcuno decidesse di 
andare all’estero, attraverso l’Associazione, potrà met-

tersi in contatto con le comunità venete nel mondo sia per 
essere orientati sia per ritrovare il calore del Paese natio.

Vicini a distanza con la scuola e con letture-teatro-musica

PER BABBO NATALE 
Da lunedì 14 dicembre ogni pomeriggio potrai lasciare nella cassetta
di Babbo Natale fuori dalla Biblioteca la tua letterina per Babbo Natale.

Di sabato la troverai di mattina. Di domenica niente servizio posta.
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